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Prefeitura convoca donos 
de lotes nos cemitérios 
públicos
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Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600                  Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

O Congresso Nacional aprovou nesta quarta-
-feira (26) o projeto que destina R$ 71,44 bilhões 
para o pagamento do Bolsa Família. O Projeto de 
Lei do Congresso Nacional (PLN) 3/2023 segue 
agora para sanção. O PLN abre crédito especial de 
R$ 71.440.080.510 para o Ministério do Desenvol-
vimento e Assistência Social. A proposta, de ini-
ciativa da Presidência da República, transfere para 
o Programa Bolsa Família - recriado pela Medida 
Provisória (MP) 1.164/2023 - parte do saldo do ex-
tinto programa Auxílio Brasil. 

Com o tema ‘Crédito, oportunidade e as-
sociativismo que transformam’, o Sebrae Mi-
nas, em parceria com a prefeitura de Várzea 
da Palma, no norte do estado, e outras enti-
dades, realiza no dia 5 de maio, de 8h às 14h, 
o 1º Seminário de Agricultura do município. 

As Polícias Militar, Civil e Federal, o Corpo de Bombeiros, a Prefeitura de Montes Claros, MCTrans, Conselho Tutelar e a 
Sociedade Rural realizaram, nessa quarta-feira (26), a primeira reunião do Comitê de Segurança Pública para a 49ª Exposição 
Agropecuária de Montes Claros. Liderado pela PM, as tratativas iniciais são avaliativas. 

Cemei sem condições 
espera fiscalização do 
Tribunal de Contas 
mineiro 

Aprovado no 
Congresso, crédito de 
R$ 71,4 bi para Bolsa 
Família vai à sanção

Seminário em Várzea
da Palma apresenta 
as vantagens do 
associativismo na 
agricultura
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SAMU/ DIVULGAÇÃO

Uma parceria entre o Consórcio 
Intermunicipal de Saúde da Rede de 
Urgência do Norte de Minas (Cisrun) 
e o Corpo de Bombeiros possibilitou 
que militares da corporação realizas-
sem um estágio nas ambulâncias do 
SAMU Macro Norte. 

Bombeiros passam por treinamento nas 
ambulâncias do SAMU

“A Expomontes é um evento seguro”, 
apontam dados da Polícia Militar 

CIDADE 7

CIDADE 9
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O As obras de recuperação asfáltica do trecho 
de 140 quilômetros da MG-401, entre o Porto de 
Matias Cardoso e Janaúba, já contam com 86% 
dos serviços executados. Executadas pelo Depar-
tamento de Edificações e Estradas de Rodagem de 
Minas Gerais (DER-MG), as intervenções devem 
ser finalizadas até final de junho. 

Recuperação da rodovia MG-401 será concluída 
até o final de junho 

Amams e TCE realizarão 1º 
ciclo de palestras jurídicas

ASCOM/ DIVULGAÇÃO 
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POLÍTICA 3

EDUCAÇÃO 5

REGIONAL 4

A Associação dos Municípios da Área Mineira da Sudene 
(Amams), realizará na sexta-feira (28/04), o “1º Ciclo de Palestras 
Jurídicas 2023” e neste primeiro evento, contará com a parceria 
do Tribunal de Contas do Estado de Minas Gerais (TCE/MG), que 
disponibilizará dois servidores para palestrarem importantes te-
mas. A programação, que terá início às 7h30 com o cadastramento 
dos participantes, vai reunir palestrantes que atuam nas áreas do 
Direito Público e será realizado no auditório da Amams, em Mon-
tes Claros. 
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Desafios atuais dos profissionais de saúde: 
conhecimento, carreira e rotina        

A Hiperpersonalização Como Tendência Para 2023: 
Estratégias Para Gerar Vendas e Fidelizar Clientes

Refrigeração aumenta sua importância na 
promoção da saúde, redução do impacto 
ambiental e inclusão social (Parte 2)

A cada ano, o mercado se torna 
mais competitivo e inovador, fazen-
do com que as empresas busquem 
novas formas de atrair e fidelizar 
clientes. A hiperpersonalização tem 
se destacado como uma tendência 
para 2023, proporcionando expe-
riências únicas e individuais a cada 
consumidor. Neste artigo, explorarei 
as oportunidades e desafios dessa 
estratégia, mostrando como ela pode 
alavancar as vendas e promover a fi-
delização dos clientes.

A hiperpersonalização é o pro-
cesso de coletar e analisar dados do 

usuário, como histórico de compras, 
preferências, interações e compor-
tamento de navegação, para criar 
experiências personalizadas e ofertas 
específicas para cada cliente. Essa 
estratégia permite às empresas iden-
tificar as necessidades e desejos dos 
consumidores, oferecendo soluções 
e produtos que atendam às suas ex-
pectativas.

Algumas dicas para implementar 
a hiperpersonalização incluem:

Coleta e análise de dados: In-

vestir em ferramentas e tecnologias 
que possibilitem a coleta e análise 
de dados do usuário, como sistemas 
de CRM, plataformas de automação 
de marketing e inteligência artificial, 
é essencial para criar campanhas e 
ofertas personalizadas.

Segmentação de público: Utilize 
os dados coletados para segmentar 
seu público-alvo de acordo com suas 
preferências e comportamentos. Isso 
permitirá que sua empresa direcione 
campanhas de marketing e vendas 
com maior precisão, aumentando a 
eficácia dessas ações.

Conteúdo personalizado: Crie 
conteúdos personalizados que falem 
diretamente com cada segmento de 
público, seja através de e-mails, re-
des sociais ou campanhas de publici-
dade. Isso fortalece a conexão entre 
a marca e o cliente, gerando maior 
engajamento e fidelização.

Ofertas e promoções exclusivas: 
A partir do conhecimento adquirido 
sobre o comportamento e preferên-
cias dos clientes, ofereça promoções 
e descontos exclusivos, estimulando-
-os a realizar compras e aumentando 
a probabilidade de fidelização.

Experiência de compra: Propor-
cione uma experiência de compra 
diferenciada, aprimorando a jorna-
da do cliente desde a descoberta 
do produto até o pós-venda. Uma 
experiência positiva e personalizada 
aumenta as chances de recompra e 
recomendação da marca.

Embora a hiperpersonalização 
seja uma tendência promissora, é 
fundamental considerar os desafios 
envolvidos, como a proteção de da-
dos e a privacidade do usuário. As 
empresas devem ser transparentes e 
respeitar as legislações locais e inter-

nacionais, garantindo que os dados 
coletados sejam utilizados de manei-
ra ética e responsável.

Como profissional de Marketing 
há mais a quase 20 anos, posso afir-
mar que a hiper personalização é 
uma tendência que pode alavancar 
as vendas e fidelizar clientes, desde 
que implementada de forma ade-
quada e responsável. As empresas 
que investirem nessa estratégia terão 
uma vantagem competitiva no mer-
cado e poderão proporcionar experi-
ências únicas e personalizadas a seus 
consumidores.

A refrigeração é essencial 
também para a manutenção do 
ambiente hospitalar na faixa de 
temperatura ideal entre 20oC e 
24oC, para se reduzir a prolifera-
ção de infecções, principalmente 
-e as bacterianas, e para a manu-
tenção do banco de sangue, de 
medicamentos e alimentos. Nos 
laboratórios, a refrigeração está 
nas salas, câmaras, contêineres e 
embalagens. E finalmente, na in-
dústria de alimentos e na estoca-
gem e comercialização, cuja falha 
pode gerar acidentes individuais e 
sociais graves.   

Mas nada disso funcionaria sem 
um controle rigoroso dos órgãos 
fiscalizadores e certificadores e do 
desenvolvimento intenso e cons-
tante de pesquisas e de produtos 
cada vez mais eficientes, tanto em 
termos de performance quanto 
de consumo de energia e impacto 
ambiental. E tal controle começa 
antes da própria concepção de 
um produto, já na certificação do 
laboratório que vai concebê-lo ou 
empresa que vai produzi-lo.  

No caso da Tecumseh, seu la-
boratório LAD conquistou através 
de auditoria realizada pela IECEE 

a certificação Estágio 3. Há mais 
de 2000 laboratório acreditados 
no mundo, mas a Tecumseh do 
Brasil é o único laboratório de um 
fabricante de compressores a pos-
suir tal certificação. O LAD possui 
outras certificações igualmente im-
portantes como a ISO 17025 que 
constitui a expressão formal do re-
conhecimento de sua competência 
em realizar atividades de ensaios 
conforme tal norma. Recentemen-
te o LAD recebeu a acreditação 
da Cgcre/Inmetro para ensaios de 
desempenho em condicionadores 
de ar conforma portaria Inmetro 

269/2021, tornando-se o primei-
ro laboratório que não pertence a 
uma universidade a obter tal acre-
ditação no Brasil. 

A Tecumseh realiza investimen-
tos significativos em P&D no Brasil 
— cerca de 4% de seu faturamen-
to anual — criando empregos de 
qualidade e gerando inovação e 
patentes locais de nível nacional 
e internacional. Nos últimos qua-
tro anos, a empresa investiu mais 
de R$ 40 milhões em desenvolvi-
mento e testes de produtos, e sua 
equipe de P&D conta com cerca 
de 100 profissionais altamente 

qualificados, entre PhDs, mestres e 
engenheiros. Presente há 50 anos 
na cidade de São Carlos, compra 
produtos de aproximadamente 
350 fabricantes nacionais (83% de 
seu total de suprimentos), apoian-
do indiretamente outros 10.000 
empregos em toda a sua cadeia de 
fornecimento no Brasil. 

Além disso, a Tecumseh traba-
lha em estreita e intensa colabora-
ção com universidades renomadas 
no Brasil e no exterior e com go-
vernos e instituições reguladoras e 
certificadoras nacionais e interna-
cionais, em busca de soluções que 

reduzam o consumo energético e 
balizem a formação de políticas 
públicas voltadas à proteção e 
recuperação do meio ambiente. 
Esse trabalho contínuo em P&D 
construiu um portfolio sólido de 
novos produtos que geram divi-
sas no Brasil e no exterior através 
de suas exportações para mais de 
30 países. Projetar produtos mais 
eficientes e com uso racional de 
matérias-primas complementam 
as ações na direção de menor im-
pacto ambiental e oferecendo uma 
melhor qualidade de vida aos cida-
dãos do mundo.

O setor de saúde está em cons-
tante evolução, com avanços tec-
nológicos e descobertas médicas 
ocorrendo a um ritmo acelerado. 
Assim, para que os profissionais 
da área, especialmente médicos, 
ofereçam o melhor tratamento 
possível para os pacientes, é es-
sencial que se mantenham atu-
alizados e informados sobre as 

últimas tendências do segmento. 
Com o surgimento de variantes 
de vírus como o SARS-CoV-2 e 
doenças ressurgentes como sa-
rampo, tuberculose e sífilis, se 
torna ainda mais importante que 
especialistas estudem novas téc-
nicas de diagnóstico, tratamentos 
e formas de prevenção.

Neste cenário, a tecnologia é 

uma ferramenta poderosa que 
pode ajudar os profissionais tan-
to a se manterem atualizados, 
fornecendo acesso rápido e fácil 
a informações, como contribuir 
com as atividades diárias que fa-
zem parte da rotina dos atuantes 
da saúde. Isso reforça, portanto, a 
importância de estarem conecta-
dos com inovações tecnológicas, 

entendendo de forma detalhada 
como funcionam e como podem 
trazer diversos benefícios. Como 
exemplo, é possível citar a inte-
ligência artificial, robôs e a tele-
medicina, tópicos que os médicos 
que não estudarem, ficarão para 
trás. 

Assim, novos especialistas já 
devem desde cedo mergulhar 

no universo tecnológico, e os já 
experientes no mercado de tra-
balho, entender que precisam se 
adaptar à nova realidade; que as 
inovações não vão substituir o ho-
mem, mas executar aquelas fun-
ções que máquinas podem fazer 
de forma mais precisa e rápida, 
enquanto o ser humano traz o 
olhar que só ele tem. 

Outro tópico é que de acordo 
com dados divulgados em feverei-
ro deste ano pelo Conselho Fede-
ral de Medicina (CFM), o Brasil 
teve um salto, nos últimos anos, 
no número de médicos. Hoje, cer-
ca de 545,4 mil profissionais estão 
atuando no País. Esse crescimento 
que deve continuar, traz impactos 
diretos para a carreira dos profis-
sionais, pois instituições de saúde 
possuem limitações de vagas dis-
poníveis, o que aumenta a concor-
rência. 

Por este motivo, tanto a atua-
lização como a adaptação às no-
vas tecnologias não são apenas 
importantes para garantir que os 
médicos forneçam o melhor trata-
mento, mas também para contri-
buírem com a ascensão profissio-
nal. Aqueles que se mantiverem 
atualizados ganharão mais des-
taque e por consequência, serão 
mais bem-sucedidos. Além disso, 
médicos com conhecimento ino-
vador também poderão atuar em 
outras pontas do setor de saúde, 
aproveitando outras oportunida-
des do mercado. 

Neste contexto, planejar a car-
reira passa a ser fundamental, as-
sim como aprender a organizar a 
agenda e a rotina em meio a tantas 
novidades. Por isso, cursos, webi-
nars, eventos e demais formas de 
aprendizado sobre atuação diária, 
são essenciais para aqueles que 
querem alcançar o sucesso. 

Por fim, concluo que os médi-
cos e demais profissionais de saú-
de na atualidade, precisam enfren-
tar grandes desafios que vão além 
do lado científico. Assim, tanto 
aqueles que já ingressaram na 
área como aqueles que pretendem 
seguir por este caminho, precisam 
de muita determinação, força de 
vontade e estarem sempre abertos 
ao novo. Essa é a combinação per-
feita para ter especialistas cada vez 
mais qualificados. 
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Extinção da Fucam será tema de novo Extinção da Fucam será tema de novo 
debate na Comissão de Educaçãodebate na Comissão de Educação

Relator teme fim do programa caso STF Relator teme fim do programa caso STF 
decida por mudança na correção do FGTSdecida por mudança na correção do FGTS

Aprovado no Congresso, crédito de R$ 71,4 bi Aprovado no Congresso, crédito de R$ 71,4 bi 
para Bolsa Família vai à sançãopara Bolsa Família vai à sanção

Governo anuncia recomposição do piso da Governo anuncia recomposição do piso da 
educaçãoeducação

     MINHA CASA MINHA VIDA 
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A extinção da Fundação Edu-
cacional Caio Martins (Fucam) 
será tema de mais um debate na 
Comissão de Educação, Ciência e 
Tecnologia da Assembleia Legisla-
tiva de Minas Gerais (ALMG) nesta 
quinta-feira (27), a partir das 9h30. 
O requerimento para a realização 
da reunião é do deputado Leleco 
Pimentel (PT).

A Comissão já realizou outros 
debates sobre o tema, que faz parte 
do Projeto de Lei (PL) 359/23, en-
viado à ALMG pelo governador do 
Estado e que tramita em 1º turno 
na Comissão. O texto foi enviado 
em diligência, acompanhado de 
questionamentos de deputadas da 
Comissão, para a Secretaria de Esta-
do de Educação (SEE) em 5 de abril 
deste ano. As respostas do governo 
à Comissão de Educação também 
deverão ser motivo de discussão 
dentro da reunião.

Na audiência também serão de-
batidas as consequências da transfe-
rência das competências da Fucam 

para a SEE, o que também faz parte 
do projeto. Foram convidados a 
participar da reunião o titular da 
SEE, Igor de Alvarenga Oliveira Icas-
sati Rojas, e a presidente da Fucam, 
Geraldina Rodrigues de Souza. 

Em audiência no último dia 23 
de março, representantes do go-
verno afirmaram que a proposta é 
de absorção das competências da 
Fucam, com o objetivo manter as 
atividades atuais, bem como apri-
morá-las e ampliá-las, levando as 
metodologias de ensino para outras 
instituições de ensino mineiras.

Nesse sentido, eles negaram 
que a Fucam será extinta. No en-
tanto, eles confirmaram a absor-
ção do patrimônio atual da insti-
tuição pelo Executivo. 

Na diligência, de autoria da 
presidente da Comissão, deputa-
da Beatriz Cerqueira (PT), e das 
deputadas Macaé Evaristo (PT) e 
Lohanna (PV ), as parlamentares 
pediram à Secretaria de Educação, 
entre outros esclarecimentos:

- quais ações são desenvolvidas 
pela Fucam;

- quantos alunos estão matricu-
lados e o número de atendimen-
tos nos últimos anos;

- como a secretaria pretende 
desenvolver as ações de natureza 
social da Fucam;

- o número de profissionais 
lotados na Fucam e se estes serão 
cedidos ou dispensados;

- se haverá alienação de imó-
veis que integram o patrimônio da 
Fundação e qual será a destinação;

- se a estrutura física da insti-
tuição e seus serviços serão man-
tidos. 

Na Comissão de Constituição 
e Justiça (CCJ), o projeto recebeu 
parecer pela sua constitucionali-
dade na forma do substitutivo nº 
1, novo texto que trouxe adequa-
ções de técnica legislativa, sem 
mudar o conteúdo do texto origi-
nal. (Portal ALMG)

Parlamentares discutiram nes-
ta quarta-feira (26) os impactos 
no Minha Casa, Minha Vida de 

eventual mudança na taxa de re-
muneração do Fundo de Garantia 
do Tempo de Serviço (FGTS). Está 

em julgamento no Supremo Tri-
bunal Federal (STF) a Ação Direta 
de Inconstitucionalidade (ADI) 

Extinção da Fundação Educacional Caio Martins está na pauta da Comissão 
e já foi tema de audiências anteriores.

Marangoni defendeu a manutenção da remuneração do FGTS pela taxa atual

O Congresso Nacional aprovou 
nesta quarta-feira (26) o projeto que 
destina R$ 71,44 bilhões para o pa-
gamento do Bolsa Família. O Projeto 
de Lei do Congresso Nacional (PLN) 
3/2023 segue agora para sanção.

O PLN abre crédito especial de 
R$ 71.440.080.510 para o Ministério 
do Desenvolvimento e Assistência 
Social. A proposta, de iniciativa da 

Presidência da República, transfere 
para o Programa Bolsa Família - re-
criado pela Medida Provisória (MP) 
1.164/2023 - parte do saldo do ex-
tinto programa Auxílio Brasil. O tex-
to foi relatado pelo deputado Marco 
Bertaiolli (PSD-SP) na Comissão 
Mista de Orçamento (CMO).

A deputada Dandara (PT-MG) 
afirmou que o Bolsa Família “agora 

é um programa social de verdade, 
que tem um piso”. Ela ressaltou 
que todas as famílias cadastradas 
agora recebem pelo menos R$ 600, 
com acréscimo de R$ 150 reais por 
filho de até 6 anos, e destacou que o 
programa vincula o benefício à obri-
gatoriedade da matrícula das crian-
ças na escola e do cartão de vacina 
atualizado.

“A volta do Bolsa Família acabou 
com a farra do Auxílio Brasil, com a 
bagunça que era de não ter critério, 
de não ter, de fato, mecanismos de 
controle e de acompanhamento”, 
destacou a deputada.

VALORES - Do valor total previs-
to, a maior parte — isto é, R$ 70,85 
bilhões — é destinada ao pagamento 

do Bolsa Família às famílias atendi-
das. Já R$ 44,37 milhões vão custear 
as despesas de operacionalização de 
pagamento dos benefícios, enquan-
to R$ 544,3 milhões serão destina-
dos aos estados, aos municípios e 
ao Distrito Federal para apoiá-los na 
gestão do programa.

O governo afirma que as altera-
ções promovidas pelo projeto no 

Orçamento da União não afetam a 
obtenção da meta de resultado pri-
mário, já que não mudam o mon-
tante de despesas primárias nem 
afetam o cumprimento da chamada 
“Regra de Ouro”, que impede que 
o endividamento seja superior às 
despesas de capital (investimentos, 
inversões financeiras e amortização 
da dívida). (Agência Senado)

Em audiência pública promo-
vida nessa quarta-feira (26) pela 
Comissão de Educação, Ciência 
e Tecnologia da Assembleia Le-
gislativa de Minas Gerais (ALMG) 
para cobrar o reajuste do piso 
salarial da educação referente a 
este ano, o Governo do Estado se 
comprometeu a encaminhar pro-
jeto de lei com a recomposição 
ainda neste semestre, retroativa 
a janeiro.

A subsecretária de Gestão de 
Pessoas, Kênnya Duarte, que re-
presentou o Poder Executivo na 

reunião, não precisou, no entan-
to, o índice de revisão, que será 
proporcional à jornada de 40 ho-
ras semanais. Em entrevista à TV 
Assembleia, o assessor-chefe de 
Relações Institucionais da Secre-
taria de Estado de Educação, Fer-
nando Antônio Pinheiro Júnior, 
informou que o reajuste estuda-
do é de 12,84%, percentual ainda 
em aberto devido à possibilidade 
de inclusão da recomposição in-
flacionária relativa ao último ano.

O piso nacional dos profissio-
nais da educação é regulamen-

tado pela Lei Federal 11.738, de 
2008. Em 2023, por decisão do 
Ministério da Educação, o piso foi 
reajustado em 14,95%, chegando 
a R$ 4.420,55 para jornada de até 
40 horas semanais. Em Minas, a 
Lei 21.710, de 2015, dispõe sobre 
o piso e define a carga horária de 
24 horas semanais, daí a interpre-
tação do Governo do Estado de 
pagar a remuneração dos profes-
sores de forma proporcional ao 
valor estabelecido para 40 horas.

Esse posicionamento foi ques-
tionado pelas deputadas presen-

tes, que entendem que a jornada 
fixada na legislação estadual deve 
ser a referência para a recompo-
sição completa. Elas também co-
braram a garantia de revisão infla-
cionária, estudada pelo governo.

Kênnya Duarte chegou a afir-
mar que, caso não seja possível 
o reajuste de toda a inflação, um 
valor menor seria melhor do que 
nada, o que causou a irritação de 
parlamentares e do público que 
se dividiu entre o Auditório José 
Alencar e o Espaço Democrático 
José Aparecido de Oliveira.

AUXILIARES DE SERVIÇO - A 
subsecretária também garantiu 
que a recomposição do piso valerá 
para todas as carreiras da educação 
básica. Respondendo a questiona-
mento da deputada Beatriz Cer-
queira (PT), presidenta da comis-
são, ela disse, contudo, que não 
será levado em consideração se o 
piso nacional trata de carreiras de 
nível médio, o que garantia maior 
remuneração para os profissionais 
de nível superior.

Outra queixa comum dos parti-
cipantes da audiência diz respeito 

à remuneração das auxiliares de 
serviço da educação básica (ASBs), 
hoje de R$ 1.242, abaixo do salário 
mínimo. Kênnya Duarte explicou 
que precisam ser cumpridas con-
dicionantes da Lei de Responsabi-
lidade Fiscal para o aumento real 
dos salários.

“A gente sabe que tem distor-
ções que precisam ser revisadas, 
mas precisamos seguir a legislação 
para fazer o que de fato vamos 
conseguir honrar e com segurança 
jurídica”, ressaltou Kênnya Duarte. 
(Portal ALMG)

5090,  que questiona a manuten-
ção da Taxa Referencial (TR) como 
índice de correção do Fundo.

O objetivo da ADI é que a inde-
xação seja feita por uma taxa que 
considere a perda inflacionária, 
como o Índice Nacional de Pre-
ços ao Consumidor (INPC). Por 
enquanto, dois ministros votaram 
neste sentido. O julgamento, que 
começou na quinta-feira (20), 
deve ser retomado amanhã (27).

O assunto foi tratado na co-
missão mista da Medida Provisória 
(MP) 1162/23, que retoma o pro-
grama habitacional. A medida é 
valida até 14 de junho.

Durante a reunião, os parla-
mentares argumentaram que, se 
ação for aprovada, terá impactos 
negativos na capacidade de finan-
ciamento da União ao programa, 
uma vez que terá de arcar com par-
te da correção do FGTS. Segundo 
o governo, o fundo, que responde 
por metade dos recursos do Minha 
Casa, Minha Vida, deverá aportar 
R$ 9,5 bilhões em 2023.

FIM DO PROGRAMA

Contrário à ADI, o relator da 
MP, deputado Marangoni (União-
-SP), defendeu a manutenção da 
remuneração pela taxa atual (TR 
+ 3%) que, segundo ele, garantiu, 
nos últimos 4 anos, “rendimento 
ao cotista muito similar à poupan-
ça”.

“Estamos diante do fim do Mi-
nha Casa, Minha Vida, caso haja 
julgamento procedente da ADI 
5090. Caso a indexação seja pela 
poupança, o Fundo tem que re-
munerar TR mais 6%, significa o 
encarecimento dos empréstimos 
ao tomador beneficiário de 3%”, 
frisou o deputado.

O senador Eduardo Braga 
(MDB-AM), defendeu aumento da 
parcela de financiamento da União 
ao Minha Casa, Minha Vida, que 
hoje arca com metade dos recur-
sos do programa.

“O que nós não podemos é 
penalizar o trabalhador de baixa 
renda excluindo ele do programa 

habitacional, porque nós não te-
mos como subsidiá-lo. O que vai 
acontecer com o julgamento do 
STF é que o trabalhador de baixa 
renda ficará sem subsídio e exclu-
ído do programa habitacional, se 
não entrar recursos do Orçamento 
Geral da União”, disse Braga.

Ele salientou que o prejuízo 
pode ser maior para as famílias 
na chamada Faixa 1, até R$ 2.640 
mensal em áreas urbanas e até R$ 
31.680 anuais em áreas rurais.

O deputado Silvio Costa (Repu-
blicanos-PE), por sua vez, defen-
deu “blindagem” do FGTS, como 
forma de dar segurança jurídica ao 
programa.

“Como podemos fazer uma 
blindagem dos recursos do FGTS 
para o Minha Casa, Minha vida, 
porque muitos projetos mexem 
com recursos, e isso termina au-
mentando o risco e prejudica o 
financiamento, porque a própria 
construção civil não sabe se vai ter 
recurso ou não”, questionou o de-
putado. (Agência Câmara)



Montes Claros, quinta-feira, 27.4.2023
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Cotação DÓLAR - REAL

R$ 4,91

Cotação EURO - REAL

R$ 5,45

Gasolina

R$ 4,85

Diesel comum Etanol 

R$ 6,49 R$ 3,48

Temperatura Fechamento

19hMáx.: 34º
Min. : 21 º

Amams e TCE realizarão 1º ciclo Amams e TCE realizarão 1º ciclo 
de palestras jurídicasde palestras jurídicas

Recuperação da rodovia MG-401 Recuperação da rodovia MG-401 
será concluída até o final de junho será concluída até o final de junho 

Seminário em Várzea da Palma Seminário em Várzea da Palma 
apresenta as vantagens do apresenta as vantagens do 
associativismo na agriculturaassociativismo na agricultura

Pirapora: mais famílias são Pirapora: mais famílias são 
beneficiadas com esgotamento beneficiadas com esgotamento 
sanitáriosanitário

   NORTE DE MINAS 

Montes Claros, segunda-feira, 13.2.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 
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Cotação DÓLAR - REAL

R$ 5,26
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R$ 6,49 R$ 3,48
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Min. : 21 º

Montes Claros contrata R$ 4,7 Montes Claros contrata R$ 4,7 
milhões de exames laboratoriaismilhões de exames laboratoriais

Anvisa proíbe venda de todas as pomadas Anvisa proíbe venda de todas as pomadas 
para modelar e trançar cabelospara modelar e trançar cabelos

Hotel São José demolido Hotel São José demolido 
no final de semana, em no final de semana, em 
Montes Claros Montes Claros 
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Todas as pomadas para mode-
lar, trançar e fixar cabelos estão 
com a venda proibida pela Agência 
Nacional de Vigilância Sanitária 
(Anvisa). A medida de segurança é 
válida também para distribuição e 
exposição para a venda de todos os 
lotes de qualquer tipo destes cos-
méticos, no comércio em geral.

A interdição é temporária e fica-
rá vigente até que sejam realizados 
testes, análises e outras providên-
cias possíveis para concluir a inves-
tigação sobre caso de intoxicações, 
informou a agência. A Resolução 
nº 475 da Anvisa foi publicada na 
quinta-feira (9), no Diário Oficial 
da União.

A Anvisa informa ainda que as 
pomadas existentes nas residências 
ou em salões de beleza, que foram 
compradas antes da publicação da 
resolução, ou seja antes do dia 9 de 
fevereiro, também não devem ser 
usados, enquanto a medida estiver 
em vigor.

O CASO | Em dezembro do 
ano passado, a Anvisa alertou para 
o risco de cegueira temporária, 

provocada pelo uso de produtos 
para trançar e modelar cabelos 
comercializados em todo o país. A 
decisão de ontem foi adotada pelo 
colegiado como forma de prevenir 
novos casos de intoxicação relacio-
nados ao uso desse tipo de produ-
to de várias marcas, em diferentes 
regiões do país.

Entre os efeitos adversos ob-
servados estão a perda temporária 
da visão, forte ardência nos olhos, 
lacrimejamento intenso, coceira, 
vermelhidão e inchaço dos olhos, 
dores de cabeça e queda intensa de 
cabelo.

Segundo as informações dispo-
níveis, as ocorrências se deram, 
principalmente, depois que os usu-
ários que aplicaram as pomadas 
mergulharam no mar, piscina, to-
mam banho de chuva, ou transpi-
ram. Isso porque a pomada escorre 
pelo rosto e entra em contato com 
os olhos.

ORIENTAÇÕES | Para proteger 
a população, a Anvisa orienta os 
consumidores a não usarem ou ad-
quirirem essas pomadas. Se o uso 

for recente, os cabelos devem ser 
lavados com cuidado, com a cabeça 
inclinada para trás, para que o pro-
duto não escorra para os olhos. Em 
caso de contato acidental, os olhos 
devem ser lavados imediatamente 
com água em abundância. Se hou-
ver intoxicação, a orientação é que 
procurem o serviço de saúde mais 
próximo.

Aos profissionais de salões de 
beleza e comércio em geral, a Anvi-
sa reforça que os produtos não po-
dem ser comercializados e adverte 
que estes não devem ser usados em 
nenhum cliente. A recomendação 
vale também para quem manuseia 
o produto.

Em caso de efeitos indesejados, 
é possível informar a Anvisa por 
meio de um formulário online. A 
agência recomenda que, na hora 
de fazer o registro, a pessoa tenha 
em mãos os dados do rótulo do 
produto. O formulário preenchido 
será encaminhado a uma equipe 
técnica para análise das informa-
ções, seguida pela investigação e 
busca de evidências. Os dados do 

informante são mantidos sob sigi-
lo.

Já os profissionais de saúde que 
realizarem atendimentos a pacien-
tes com danos à saúde devido ao 
uso destas pomadas, devem notifi-
car a Anvisa pelo site. Nos estados e 
municípios, as vigilâncias sanitárias 
locais devem fiscalizar e adotar as 
medidas necessárias para que estes 
produtos não circulem e não sejam 
comercializados, até uma possível 
mudança de orientação da Anvisa.

Até o fim da interdição, estão 
suspensas também pela Anvisa 
novas notificações para regulari-
zar pomadas capilares. Na semana 
que vem, a Diretoria Colegiada da 
Anvisa deve realizar uma reunião 
técnica com o setor produtivo para 
discutir novos procedimentos ne-
cessários à regularização dos pro-
dutos, que deverão seguir regras 
específicas.

A Anvisa já tinha publicado dois 
alertas e interdições sobre estes 
produtos aos cabelos. A agência e 
os órgãos de vigilância sanitária lo-
cais seguem investigando os casos, 

O hotel São José, que na década 
de 60 foi um dos points de Mon-
tes Claros, foi demolido neste final 
de semana, na surdina, e no local 
será construído um ponto comer-
cial. Uma curiosidade marca este 
processo: o imóvel teve iniciado 
o seu processo de tombamento, a 
pedido da conselheira Raquel Ve-
loso, sob a alegação de relevância 

histórica, para impedir a mudança 
da sua fachada. Porém, em dezem-
bro de 2021, o processo foi modi-
ficado pelo Conselho Municipal de 
Proteção ao Patrimônio Artístico 
Cultural de Montes Claros (Com-
pac) e agora ocorreu a demolição. 
O historiador Wanderlino Arruda 
foi um dos defensores do tomba-
mento histórico.

O secretário municipal de Cul-
tura, João Rodrigues, afirma que 
a demolição cumpriu a Lei, pois 
o imóvel tinha alvará para realizar 
a demolição. O antigo Hotel São 
José, que foi um dos principais 
pontos de hospedagens na cidade, 
é onde supostamente ficou hos-
pedado o cantor Roberto Carlos, 
durante show na década de 1960. 

GIRLENO ALENCAR

O município de Montes Cla-
ros contratou R$ 4,7 milhões  de 
Serviços Auxiliares de Diagnóstico 
em Laboratório Clínico, de acordo 
com os recursos alocados na pro-
gramação pactuada integrada (PPI 
ASSISTENCIAL), para atendimento 
à demanda das Unidades Básicas 
de Saúde (ESFs), Policlínicas e Hos-
pital Doutor Alpheu Gonçalves de 
Quadros, conforme Chamamen-
to Público N° 004/2021 e Planos 
Operativos. No segundo termo de 
aditamento, foi concedido reajus-
te de 25% do contrato original. O 
Laboratório Biominas teve reajuste 
de R$ 38.027,58 e o valor total do 

contrato será de R$ 190.137,90. O 
Laboratório Montes Claros LTDA 
teve reajuste de R$ 71.095,02 e o 
valor total do contrato será de R$ 
355.475,10. O Laboratório Oli-
veira e Soares teve reajuste de R$ 
51.254,55 e o valor total do contra-
to será de R$ 256.272,75. Tabosa e 
Guedes Análise Clínica teve reajuste 
de R$ 114.082,74 e o valor total do 
contrato será de R$ 570.413,70.

O Laboratório Santa Clara teve 
reajuste de R$ 112.725,54 e o va-
lor total do contrato será de R$ 
563.627,70.  O Labmoc Laborató-
rios e Diagnósticos teve reajuste 
de R$ 84.322,02 e o valor total do 
contrato será de R$ 421.610,10. O 
Laboratório Voumard teve reajuste 

de R$ 138.883,32 e o valor total do 
contrato será de R$ 694.416,60. 
Voumard&Cordeiro Ltda teve re-
ajuste de R$ 161.174,79 e o va-
lor total do contrato será de R$ 
805.873,95. O Laboratório Fróes 
e Almeida teve reajuste de R$ 
89.282,13 e o valor total do con-
trato será de R$ 446.410,65. O 
Instituto De Pesquisa Yova Rafha 
teve reajuste de R$ 105.815,88 e o 
valor total do contrato será de R$ 
529.079,40. O Biomontes Diagnós-
ticos teve reajuste de R$ 54.561,30 
e o valor total do contrato será de 
R$ 272.806,50. O Premier Análi-
ses Clínicas teve reajuste de R$ 
76.055,16 e o valor total do con-
trato será de R$ 380.275,80. 

os produtos citados e as empresas 
fabricantes.

Por enquanto, a Anvisa não de-
terminou o recolhimento das po-
madas capilares investigadas, das 

prateleiras. No Rio de Janeiro, no 
entanto, o órgão de vigilância mu-
nicipal recolheu pomadas capilares 
em meados de janeiro. (Agência 
Brasil)

O imóvel era situado na esquina 
da rua Dr. Santos com Praça Coro-
nel Ribeiro, no Centro de Montes 
Claros. O prédio, que foi inaugu-
rado em 1937, hospedou diversas 
autoridades e personalidades, na 
época em que abrigava um hotel, 
e nos últimos anos recebeu institui-
ções de ensino.

O tombamento do prédio foi 
marcado por polêmica, pois os pro-
prietários não concordaram com o 
teor e o advogado Anderson Carva-
lho entrou com recurso. O Compac 
é um órgão colegiado, autônomo, 
consultivo e deliberativo, vinculado 
à Secretaria Municipal de Cultura, e 
tem por finalidade deliberar ações 
para a preservação e promoção do 
patrimônio histórico, cultural, natu-
ral e científico do município. Com a 
decisão do Compac, o imóvel agora 
poderá ser vendido e o comprador 
pode demoli-lo como bem enten-
der.

O secretário municipal de Cultu-
ra, João Rodrigues, explica que dos 
15 conselheiros, 13 foram favoráveis 
ao não tombamento e somente dois 
foram favoráveis. Ele salienta que o 
prédio original foi todo mudado, 
depois que deixou de abrigar o ho-
tel e passou a receber escolas. (GA)
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GIRLENO ALENCAR

A Associação dos Municí-
pios da Área Mineira da Sudene 
(Amams), realizará na sexta-feira 
(28/04), o “1º Ciclo de Palestras 
Jurídicas 2023” e neste primeiro 
evento, contará com a parceria 
do Tribunal de Contas do Estado 
de Minas Gerais (TCE/MG), que 
disponibilizará dois servidores 
para palestrarem importantes 
temas. A programação, que terá 
início às 7h30 com o cadastra-
mento dos participantes, vai 
reunir palestrantes que atuam 
nas áreas do Direito Público e 
será realizado no auditório da 
Amams, em Montes Claros. Du-
rante o evento, serão ministra-

das palestras sobre Governança 
no Setor Público, bem como 
Aspectos Relevantes na Aplica-
ção da Lei, Aspectos Criminais 
e Controle Interno e Segregação 
das Funções, tudo com enfoque 
na nova Lei de Licitações e Con-
tratos.

O advogado e coordenador 
jurídico da Amams, Fellipe Leal, 
enfatizou que o evento é desti-
nado aos agentes públicos muni-
cipais, especialmente Prefeitos, 
Advogados, Contadores, além 
de servidores que trabalham di-
retamente com licitações e con-
trole interno dos municípios, 
pois o evento tem por objetivo 
capacitar estes profissionais para 
atuarem com a Lei que teve seu 

prazo de início prorrogado para 
o final de 2023. O 1º Ciclo de 
Palestras Jurídicas é uma promo-
ção da Amams e contará com a 
parceria do Tribunal de Contas 
do Estado de Minas Gerais. O 
coordenador jurídico da Amams, 
ainda informou que diversos 
profissionais já se inscreveram 
para participarem do evento e 
os que ainda não realizaram suas 
inscrições poderão fazê-la até à 
tarde de quinta-feira, por meio 
do e-mail jurídico@amams.org.
br, enviando os seguintes dados: 
Nome completo, CPF, setor e 
município onde trabalha, ou po-
derá fazer contato direto pelos 
telefones (38) 99234-3948/ (38) 
99920-4434.

As obras de recuperação asfáltica 
do trecho de 140 quilômetros da MG-
401, entre o Porto de Matias Cardoso 
e Janaúba, já contam com 86% dos 
serviços executados.

Executadas pelo Departamento 
de Edificações e Estradas de Roda-
gem de Minas Gerais (DER-MG), as 
intervenções devem ser finalizadas 
até final de junho. As obras integram 
o Provias, maior pacote de interven-
ções rodoviárias da última década em 
Minas Gerais.

De acordo com o diretor-geral do 
DER-MG, Rodrigo Tavares, os traba-
lhos favorecerão o desenvolvimento 

econômico da região, promovendo a 
melhoria das condições de tráfego de 
um corredor de grande importância 
para o Norte mineiro e que servirá 
de incremento à economia do Jaíba, 
um dos maiores polos da produção 
agrícola do Estado.

“Com os serviços concluídos, o 
custo logístico para o transporte de 
produtos será menor, assim como o 
tempo de deslocamento pela rodo-
via”, acrescenta o diretor-geral.  

Atualmente, as equipes de traba-
lho finalizam os serviços de fresagem 
com aplicação de nova capa asfáltica. 
Após esta fase, o trecho vai receber 

sinalização horizontal e vertical, além 
de melhorias no sistema de drena-
gem. 

PROVIAS  - Um dos principais ei-
xos do Provias é a recuperação fun-
cional, com objetivo de promover 
melhorias no pavimento das estradas 
em pior estado de conservação. No 
total, serão 55 obras de recuperação 
funcional em 1.770 quilômetros da 
malha rodoviária.

O programa também prevê a pa-
vimentação e construção de pontes, 
com foco em viabilizar novas ligações 
entre importantes regiões de Minas 

Gerais. Neste caso, serão 44 empre-
endimentos contemplados, que so-
mam cerca de 807 quilômetros.

Os recursos, da ordem de mais de 
R$ 2 bilhões, são oriundos do Termo 
de Reparação assinado com a Vale 
em decorrência do rompimento da 
barragem de Brumadinho, do Ter-
mo de Transação e de Ajustamento 
de Conduta (TTAC) firmado entre 
o Governo de Minas e a Funda-
ção Renova, além de convênios e 
emendas parlamentares estaduais e 
federais, parcerias com empresas e 
convênios com prefeituras. (Agên-
cia Minas)

Com o tema ‘Crédito, oportuni-
dade e associativismo que transfor-
mam’, o Sebrae Minas, em parceria 
com a prefeitura de Várzea da Palma, 
no norte do estado, e outras entida-
des, realiza no dia 5 de maio, de 8h às 
14h, o 1º Seminário de Agricultura do 
município. As inscrições são gratuitas 
e podem ser feitas pelo site Sympla.

A ação será realizada na Praça de 
Eventos, com o objetivo de oferecer 
informações e benefícios para ampliar 
a produção agrícola local, fomentar 
oportunidades de negócios para os 
agricultores e agricultores familiares, 
além de incentivar estratégias para o 
desenvolvimento do associativismo.

Entre os destaques da programa-
ção está a palestra ‘Empreendedoris-
mo no Associativismo Rural: a união 
que transforma a realidade’, com 
Luciana Balbino, eleita pela revista 
Forbes uma das “100 Mulheres Pode-
rosas do Agro”. Ela é nacionalmente 
conhecida por transformar a realida-
de do interior da Paraíba, por meio 
de diversos projetos comunitários, 
como o Restaurante Rural Maria, no 
município de Areia, que serve pratos 
preparados com produtos cultivados 
na própria comunidade, impactando 
cerca de 200 famílias.

Além da palestra, o evento terá 
dois painéis em que serão debatidos 

temas como linhas de crédito, produ-
ção e vendas. Uma mesa redonda vai 
abordar temas como: melhoramento 
genético animal, previdência rural, 
novos mercados e tecnologias em 
irrigação. Durante a programação, o 
público também poderá conferir uma 
apresentação de Folia de Reis e sabo-
rear pratos típicos da região.

PROGRAMAÇÃO

8h: Abertura e apresentação da 
Folia de Reis

9h: Painel I - Linha de crédito para 
os produtores Rurais com o Banco do 
Nordeste

9h45: Painel II – Oportunidade de 
produzir e vender mais com o Grupo 
Marejo e Eco Agrícola.

10h30: Palestra Magna – “Em-
preendedorismo no Associativismo 
Rural: a união que transforma reali-
dade”, com Luciana Balbino

13h30: Circuito de mesa redonda 
com os temas melhoramento genéti-
co, previdência rural, novos merca-
dos para os produtores, novas tecno-
logias em irrigação e capacitação para 
produtores rurais

Encerramento - Feirinha Cultural 
com shows e comidas típicas. (Agên-
cia Sebrae)

Sebrae Minas é um dos realizadores do evento que visa de fomentar a 
produção agrícola local

Buscando solucionar essa ques-
tão a Prefeitura de Pirapora, por 
meio do SAAE, iniciou nesta sema-
na, a construção de mais um trecho 
da rede coletora de esgotamento 
sanitário no bairro Santo Antônio.

São noventa metros de rede que 
beneficiará diversas famílias que 
não dispunham do serviço de cole-
ta e destinação adequada dos esgo-

tos gerados. A obra, orçada em R$ 
30 mil, subsidiada com recursos da 
autarquia, está dentro do planeja-
mento de expansão e melhorias do 
sistema de esgotamento sanitário 
em Pirapora.

De acordo com o diretor do 
SAAE, Bruno Santos Guimarães, 
os demais domicílios, do entorno 
da área, já contam com a coleta do 

esgoto. Tínhamos no planejamento 
a troca da rede de água, já obsoleto 
e que vinha apresentando muitos 
problemas com vazamentos. Esta-
mos aproveitando e executando, 
também, no mesmo trecho a rede 
de esgoto”, comentou Bruno.

Segundo Bruno, nesta gestão, 
já foram entregues redes coletoras 
nos bairros Primavera, Santo An-

tônio, Bom Jesus e Nossa Senhora 
Aparecida. “Agora estamos de volta 
no Santo Antônio. Ainda, neste ano 
está previsto mais investimentos 
para outros bairros. Com apoio do 
prefeito Alex César, estamos me-
lhorando a qualidade de vida da 
população, isso demanda tempo, 
mas está acontecendo”, garantiu. 
(Ascom PMP)
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Montes Claros irá contar com o Montes Claros irá contar com o 
Centro de Convenções da EducaçãoCentro de Convenções da Educação

Cemei sem condições espera fiscalização Cemei sem condições espera fiscalização 
do Tribunal de Contas mineiro do Tribunal de Contas mineiro 

Pirapora publica decreto com vagas para a Pirapora publica decreto com vagas para a 
educação infantileducação infantil

DIVULGAÇÃO

D
I
V

U
L

G
A

Ç
Ã

O

Montes Claros irá contar, muito 
em breve, com o Centro de Con-
venções da Educação, um espaço 
multiuso para a realização de feiras, 
palestras, seminários, congressos e 
apresentações artísticas, entre ou-
tros eventos. O Centro de Conven-
ções, cuja construção está em fase 
final, está sendo edificado pela Pre-
feitura de Montes Claros no coração 
da região norte da nossa cidade.

De acordo com o vice-prefeito e 
secretário de Serviços Urbanos de 
Montes Claros, Guilherme Guima-
rães, o Centro de Convenções faz 
parte do projeto da Prefeitura de 
construir a “Montes Claros do Fu-
turo”. “A Prefeitura está investindo 
em obras que, além de atender ao 
seu fim direto, contemplam a cida-
de de forma integral. E o Centro de 

Convenções traz esse conceito, ao 
descentralizar conhecimento, capa-
citação, cultura e arte”, explica.

Segundo o vice-prefeito, a obra 
havia sido abandonada em 2009, 
mas “a Prefeitura de Montes Claros 
refez o projeto e retomou a obra, 
projetada inicialmente para ofere-
cer espaço para a qualificação dos 
profissionais do sistema educacio-
nal do Município”.

O Centro de Convenções con-
tará com ampla área externa, salas 
para oficinas e palestras, e um au-
ditório com capacidade para 400 
pessoas, com acessibilidade, tra-
tamento acústico e equipamentos 
apropriados, além de estaciona-
mento, lanchonetes e estrutura de 
logística. “Montes Claros é conhe-
cida como a ‘Cidade da Cultura’, e 

esse auditório, com cara de teatro, 
vai possibilitar levar arte e cultura 
para quem mais precisa, e que mui-
tas vezes não tem acesso”, destaca 
Guimarães.

Segundo o vice-prefeito, o espa-
ço também irá fortalecer o turismo, 
tendo em vista que está estruturado 
para a realização de feiras e eventos 
técnicos. “É importante dizer que o 
Centro de Convenções faz parte da 
revitalização da região onde estão 
sediadas as indústrias de Montes 
Claros. O bairro Cidade Industrial 
está recebendo pavimentação, o 
bairro Vitória está recebendo esco-
las, ou seja, a Prefeitura organiza 
ainda mais a infraestrutura, sempre 
pensando a cidade em todas as di-
mensões - econômicas, sociais, cul-
turais e ambientais”, conclui.

GIRLENO ALENCAR

A precária situação física do Ce-
mei Bom Samaritano, localizado no 
bairro Santa Lúcia, onde crianças es-

tão estudando debaixo do sol e de 
chuva, levou alguns pais a pedir que 
o local seja incluído na fiscalização 
que o Tribunal de Contas de Minas 
Gerais está fazendo na infraestru-

tura de escolas públicas no Estado. 
A ação faz parte do projeto Fisca-
lização Ordenada Nacional e será 
feita pelos 32 tribunais de contas 
do país, ao mesmo tempo. O que 

A Prefeitura de Pirapora, por 
meio da publicação do Decreto nº25 
de 2023, regulamentou e estabele-
ceu a transparência e acessibilida-
de para a população em relação às 
diretrizes e procedimentos para a 
organização do processo de levan-
tamento de demanda escolar, para 
fins de cadastro, planejamento da 
expansão e preenchimento de vagas 
para a Educação Infantil no próximo 
ano letivo.

Desta forma, ficam regulamenta-
dos os critérios e métodos a serem 

adotados para a universalização da 
Educação Infantil na Pré-Escola para 
as crianças de quatro e cinco anos de 
idade em conformidade com Meta 
01 do Plano Nacional de Educação, 
aprovado por meio da Lei Federal nº 
13.005 de 25 de junho de 2014.

As diretrizes e procedimentos 
para a organização do processo de 
levantamento de demanda tanto 
para Creches quanto para Pré-Esco-
las, para fins de cadastro, planeja-
mento da expansão e preenchimen-
to de vagas para a Educação Infantil 

no ano letivo de 2023/2024. O le-
vantamento de demanda de vagas 
para a Educação Infantil para o ano 
letivo de 2024, será coordenado pela 
Secretaria Municipal de Educação, 
com participação das Unidades de 
Ensino da Rede Municipal e parceria 
da secretarias Municipais de Saúde e 
Assistência Social, Conselho Tutelar 
e Conselho da Criança e do Adoles-
cente.

Para fins de implementação e 
execução das atividades e proce-
dimentos inerentes à organização 

do processo de levantamento de 
demanda e cadastro da Educação 
Infantil a Secretaria Municipal de 
Educação deverá: I. Instituir Co-
missão Coordenadora, composta 
de dois servidores da Diretoria de 
Educação Infantil, um servidor da 
Inspeção Escolar, um servidor do 
Cadastramento Escolar e Matrícula, 
um servidor do Setor de Busca Ati-
va, dois representantes de pais, dois 
representantes de diretores da Rede 
Municipal de Ensino, um Conselhei-
ro Tutelar e um representante do 

Conselho Municipal da Criança e do 
Adolescente e um representante da 
Secretaria da Secretaria da Família e 
Assistência Social, um representante 
da Secretaria de Saúde.

As vagas em Pré-escolas para 
crianças de 4 e 5 anos serão oferta-
das nas escolas da Rede Municipal 
de Ensino, de acordo com o zonea-
mento, em período parcial, de forma 
compulsória

O período de matrícula será am-
plamente divulgado pelos meios de 
comunicação oficiais da prefeitura 

e outros, tendo os pais a responsa-
bilidade de comparecer ao estabele-
cimento de ensino para a realização 
da mesma.  As famílias com crianças 
de 4 e 5 anos que fixarem residência 
no município de Pirapora, após o 
período de cadastramento, deverão 
pleitear as vagas remanescentes; As 
famílias com crianças de até 3 anos 
que fixarem residência no municí-
pio de Pirapora, após o período de 
cadastramento e levantamento de 
demanda, deverão aguardar o cadas-
tramento para ano subsequente

deixa indignado muitos pais é que 
foi iniciada a construção do prédio 
próprio, mas agora as obras foram 
suspensas. Uma casa foi alugada 
para abrigar o Cemei neste ano, 
mas o local não tem condições de 
abrigar todos os alunos e com isto, 
algumas aulas são aplicadas a céu 
aberto, debaixo de sol ou chuvas. O 
Gazeta pediu informações à Prefei-
tura, mas não recebeu resposta.

O presidente do TCEMG, conse-
lheiro Gilberto Diniz, destacou a re-
levância da ação. “A educação é um 
direito fundamental do cidadão e 
um dever do Estado e da família. A 
importância dessa ação, feita em ní-
vel nacional, por todos os tribunais 
de contas do país, é justamente ve-
rificar como está sendo a alocação 
dos recursos públicos na manuten-
ção e desenvolvimento do ensino. 
O ambiente escolar não requer ape-
nas bons professores e conteúdo 
de qualidade, ele requer também 
estrutura adequada, com salas de 
aula de bom nível, banheiros em 
boas condições de uso, quadras es-
portivas e bibliotecas estruturadas”.

O conselheiro Cláudio Terrão 
falou sobre a fiscalização. “A ideia 
dos tribunais de contas é fazer uma 
análise, no Brasil inteiro, sobre a in-
fraestrutura das escolas. Identificar 
os principais problemas encontra-
dos para que diretores e gestores 
públicos possam desenvolver um 
plano de ação para a melhoria das 
condições de educação. Avançan-
do na estrutura da escola, fazendo 
com que os alunos tenham aces-
so a uma escola acolhedora, com 
água potável, papel higiênico nos 
banheiros, segurança patrimonial, 
condições pedagógicas adequadas, 
faz com que a melhoria do ensino 
seja obtida”.

Com um tablet nas mãos, os 
técnicos do TCEMG estão avalian-
do questões como segurança dos 
prédios (alarme, botão do pânico, 
combate a incêndios), estrutura 
(muros, telhados, banheiros, be-
bedouros), materiais básicos (água 
potável, papel higiênico, merenda 
escolar), higiene e acessibilidade. 
Os dados coletados pelos audito-
res, incluindo fotos e vídeos dos 

problemas encontrados, são envia-
dos simultaneamente para a sala de 
controle, na sede do TCEMG, que 
faz a compilação das informações.

O coordenador de Auditoria 
dos Municípios, Thiago Henrique 
da Silva, explicou os trabalhos 
feitos em campo. “A fiscalização 
engloba mais de 200 itens acerca 
da infraestrutura das escolas. Um 
questionário amplo e completo. As 
34 escolas, na mesorregião da Gran-
de BH, foram definidas após atuação 
da Central de Inteligência do Tribu-
nal, que elencou unidades com mais 
níveis de criticidade”, ponderou.

O objetivo da Fiscalização Or-
denada Nacional é fazer um diag-
nóstico das condições estruturais 
ofertadas aos alunos. Após os três 
dias de fiscalização em mais de mil 
escolas Brasil afora, será produzi-
do um relatório nacional com o le-
vantamento feito em campo pelos 
auditores em todo o país. A expec-
tativa é divulgar esse relatório na 
sexta-feira (28/04), data em que se 
comemora o Dia Internacional da 
Educação.
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Norte de Minas recebe oficinas 3ª Norte de Minas recebe oficinas 3ª 
onda do projeto Saúde em Redeonda do projeto Saúde em Rede

Norte de Minas fica em sétimo lugar Norte de Minas fica em sétimo lugar 
na vacinação contra meningitena vacinação contra meningite

Envolvendo a participação de 
coordenadores de Atenção Pri-
mária e Atenção Especializada em 
Saúde de 17 municípios que inte-
gram as microrregiões de Saúde de 
Montes Claros, Bocaiúva e Francis-
co Sá, a Superintendência Regional 
de Saúde (SRS) de Montes Claros 
iniciou na terça-feira, 25 de abril, 
a realização da primeira oficina da 
terceira onda de implantação do 
Projeto Estratégico Saúde em Rede. 
Os trabalhos continuam na quarta-
-feira, no auditório do Consórcio 
Intermunicipal Multifinalitário da 
Área Mineira da Sudene (Cimams), 
em Montes Claros, numa iniciativa 
coordenada pela Secretaria de Esta-
do de Saúde de Minas Gerais (SES-
-MG) com a participação da Escola 
de Saúde Pública de Minas Gerais 
(ESP-MG). 

Entre novembro do ano passa-
do e janeiro deste ano foram reali-
zadas três fases preparatórias para 
a implantação da última etapa do 
Projeto Saúde em Rede em 42 mu-
nicípios do Norte de Minas. Vinte 
e sete localidades pertencentes à 

área de atuação da SRS Montes Cla-
ros receberam R$ 4,3 milhões para 
a implantação do Projeto, e outros 
R$ 2,4 milhões foram repassados 
para 15 municípios que integram 
a área de atuação da Gerência Re-
gional de Saúde (GRS) de Januária.

O Projeto Saúde em Rede foi ini-
ciado em 2019, no Vale do Jequiti-
nhonha, e tem o objetivo de formar 
tutores que estão atuando junto 
com os municípios na estruturação 
das redes de atenção à saúde, vi-
sando transformar o atual modelo 
hierárquico que tem os hospitais 
como centros dos atendimentos, 
para dar lugar à gestão integrativa 
da saúde. Nesse novo modelo, os 
serviços de atenção primária dos 
municípios passarão a ser os orde-
nadores dos cuidados em saúde.

Com previsão de serem realiza-
das num prazo de um ano e meio, 
as oficinas do Projeto Saúde em 
Rede nas microrregiões de Saúde 
de Montes Claros, Bocaiúva e Fran-
cisco Sá são conduzidas pelas refe-
rências técnicas da Coordenadoria 
de Atenção à Saúde da SRS, Denise 

Silveira, Ludmila Ferraz e Juliane 
Damasceno. Nesta primeira oficina 
os participantes estão abordando 
questões relativas à implementação 
do Projeto e à sua proposta peda-
gógica; conceitos de educação per-
manente em saúde e de educação 
continuada, além da análise das ca-
racterísticas do trabalho em equipe 
nos serviços de saúde, com aborda-
gem de estratégias e ações voltadas 
para o fortalecimento do trabalho 
colaborativo.

Os profissionais estão conhe-
cendo a proposta do plano de ação 
para o monitoramento e imple-
mentação de mudanças nas práti-
cas e na organização dos serviços 
de atenção primária e especializa-
da em saúde. Posteriormente vão 
pactuar a realização de atividades 
de dispersão do Projeto para os de-
mais profissionais que compõem as 
equipes municipais de saúde. 

Quinta e sexta-feira, 27 e 28 de 
abril, as referências técnicas da SRS 
Montes Claros, Graciele Fernandes 
Silva e Patrícia Lima Magalhães, vão 
coordenar em Janaúba a realização 

Com 81.627 pessoas já vacina-
das, sendo 45.495 em 54 municí-
pios da área da Superintendência 
Regional de Saúde de Montes 

Claros, que a deixa com a sétima 
colocação entre as 28 unidades re-
gionais de saúde do Estado com o 
maior número de pessoas já alcan-

çadas pela campanha coordenada 
pelo Ministério da Saúde. A vaci-
nação prossegue até 30 de abril, 
mas os municípios que ainda tive-

da primeira oficina da terceira onda 
do Projeto Saúde em Rede. Os tra-
balhos envolvem profissionais de 
saúde dos municípios da microrre-
gião de Saúde Janaúba/Monte Azul.

O coordenador de Atenção à 

Saúde da SRS, João Alves Perei-
ra, avalia que “o Projeto Saúde 
em Rede fortalece os serviços de 
atenção primária e especializada 
dos municípios por meio da troca 
de experiências e aquisição de no-

vos conhecimentos por parte dos 
profissionais, sobretudo no que se 
refere à organização das atividades 
voltadas para o atendimento de 
demandas da população”. (Ascom 
SES-MG)

A formação realizada no auditório Cimams

rem disponibilidade de imunizan-
tes poderão continuar a vacinação 
de adolescentes e de jovens com 
idade entre 16 e 30 anos; estudan-
tes universitários; técnicos, profes-
sores e trabalhadores da educação, 
além de profissionais da saúde. A 
vacinação também está aberta à 
população ainda não vacinada con-
tra a meningite. A recomendação 
é aplicação de uma dose ou refor-
ço, conforme a situação vacinal de 
cada pessoa.

Dados da Secretaria de Estado 
da Saúde de Minas Gerais (SES-
-MG) apontam que até 18 de abril 
haviam sido vacinadas 1.144.154 
pessoas contra a meningite. Em 
75 municípios do Norte de Minas 
já foram vacinadas 81.627 pessoas, 
distribuídas da seguinte forma: 53 
748 adolescentes e adultos jovens; 
11571 trabalhadores da educação 
de nível superior; 10.573 trabalha-
dores da saúde e 5 735 universitá-
rios.

A SES-MG reforça a importân-
cia dos municípios manterem o 
registro obrigatório da vacinação 

de forma nominal no Sistema de 
Informações do Programa Nacional 
de Imunizações (SIPNI) mantido 
pelo Ministério da Saúde ou no sis-
tema e-SUS da Atenção Primária à 
Saúde (APS). Não sendo possível o 
registro diário das doses aplicadas, 
as secretarias municipais de saúde 
devem formalizar o registro sema-
nalmente, às sextas-feiras, para que 
a SES-MG tenha condições de reali-
zar o monitoramento e repassar in-
formações ao Ministério da Saúde.

A coordenadora de vigilância 
em saúde da SRS, Agna Soares 
da Silva Menezes explica que “a 
recomendação repassada aos mu-
nicípios é de que a ampliação da 
imunização para a população em 
geral não poderá impactar a oferta 
da vacinação de rotina, conforme 
está definido no Calendário Na-
cional mantido pelo Ministério da 
Saúde”.

O cartão de vacina do usuário 
deverá ser avaliado antes da apli-
cação do imunobiológico, assim 
como as contra indicações e pre-
cauções para a administração da va-

cina em todos os públicos. No caso 
das crianças e adolescentes, pais e 
responsáveis devem manter a vaci-
nação em dia conforme estabelece 
o calendário nacional, por meio do 
Programa Nacional de Imunizações.

Entre outras estratégias reco-
mendadas aos municípios para o 
aumento da cobertura vacinal con-
tra a meningite estão: integração 
dos processos de trabalho com os 
profissionais do Programa Saúde na 
Escola; planejar, caso necessário, a 
realização de vacinação em escolas 
do ensino médio, mediante aprova-
ção dos representantes da comuni-
dade escolar.

A ampliação do horário de fun-
cionamento das salas de vacina no 
horário de almoço e nos finais de se-
mana, além da utilização de postos 
fixos e volantes dentro das institui-
ções de ensino superior, hospitais e 
demais estabelecimentos de saúde, 
também são outras estratégias reco-
mendadas aos municípios visando 
alcançar os públicos prioritários de 
imunização contra a meningite. (As-
com SES-MG)
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“A Expomontes é um evento seguro”, “A Expomontes é um evento seguro”, 
apontam dados da Polícia Militar apontam dados da Polícia Militar 

Bombeiros passam por treinamento Bombeiros passam por treinamento 
nas ambulâncias do SAMUnas ambulâncias do SAMU

Prefeitura abre nova Prefeitura abre nova 
licitação para ponte licitação para ponte 
no bairro JKno bairro JK

As Polícias Militar, Civil e Fede-
ral, o Corpo de Bombeiros, a Pre-
feitura de Montes Claros, MCTrans, 
Conselho Tutelar e a Sociedade 
Rural realizaram, nessa quarta-feira 
(26), a primeira reunião do Comi-
tê de Segurança Pública para a 49ª 
Exposição Agropecuária de Montes 
Claros. Liderado pela PM, as tratati-
vas iniciais são avaliativas. 

“A PM analisa as edições ante-
riores, propõe soluções e divide 
tarefas para desenvolver um pla-
nejamento mais eficiente. Todos os 
órgãos envolvidos também apre-
sentam demandas e soluções. Os 
números apontam que a Expomon-
tes é um evento seguro: em 2018, 

foram 61 ocorrências no Parque de 
Exposições João Alencar Athayde; 
47, em 2019; e 2022, foram 28. Os 
maiores registros são furtos e ex-
travio de objetos pessoais. Concla-
mamos a população para ficar mais 
atenta com os objetos pessoais”, 
destacou o capitão Lessa, da seção 
de Planejamento da 11ª RPM. 

A PM também apresentou as-
pectos a serem observados, como 
controle de acesso ao Parque; ma-
nutenção do plano de segurança; 
aprimoramento do centro de co-
mando unificado das corporações, 
para que, caso haja algum evento 
adverso, a tomada de decisão seja 
unificada; manutenção do planeja-

mento de 2022 e realização de ajus-
tes, sempre avaliando as estratégias 
adotadas, visando melhorar o servi-
ço prestado. 

O delegado regional, Herivelton 
Ruas, informou que a Delegacia 
Móvel estará presente no evento e 
que ações de combate à violência 
contra a mulher serão reforçadas. 

São dez dias de evento, que o 
Parque recebe cerca de 350 mil pes-
soas, movimenta R$ 400 milhões, 
realiza cerca de dez leilões, julga-
mento de animais, palestras e 90 
expositores, dentre outros. 

“A Expomontes é um evento da 
família e, por isso, não mediremos 
esforços para deixar tudo dentro do 

Uma parceria entre o Consórcio 
Intermunicipal de Saúde da Rede 
de Urgência do Norte de Minas 
(Cisrun) e o Corpo de Bombeiros 
possibilitou que militares da corpo-
ração realizassem um estágio nas 
ambulâncias do SAMU Macro Nor-
te. A cooperação entre as duas insti-
tuições faz parte do Curso Técnico 
em Emergências Médicas (TEM) 
que é realizado pelos bombeiros e 
que visa capacitar suas equipes para 
os atendimentos pré-hospitalares 

(APH).
Desde a noite desta terça-feira 

(25), militares estão tripulando am-
bulâncias do SAMU com o objetivo 
de aprender novas técnicas com os 
profissionais da instituição visando 
um atendimento de APH de quali-
dade. A capacitação seguirá até a 
quinta-feira, dia 27, quando finali-
zarão as atividades do TEM.

O coordenador do Núcleo de 
Educação Permanente do SAMU, 
Ubiratam Lopes Correia, explica 

que a iniciativa possibilita que os 
militares aprimorem os seus conhe-
cimentos em uma ambulância com 
equipes da área da saúde e com os 
medicamentos disponíveis, já que 
o veículo do Corpo de Bombeiros 
são unidades de resgate. A iniciati-
va também promove uma sinergia 
entre as equipes proporcionando, 
cada vez mais, uma oferta de um 
serviço especializado de qualidade 
à população.

“O SAMU, pela sua experiência, 

sente-se honrado em participar, 
através de treinamentos, não só 
para o Corpo de Bombeiros, mas 
para toda Macrorregião Norte, que 
é uma característica do nosso servi-
ço. Desde a implantação (do SAMU 
Macro Norte) participamos ativa-
mente da formação de profissionais 
de hospitais e também de outras 
corporações”, disse Ubiratam.

Dois profissionais do SAMU 
Macro Norte também estão par-
ticipando do curso do Corpo de 

Bombeiros. Os socorristas tiveram a 
experiência de tripular as unidades 
de resgate dos militares. “Foi uma 
experiência muito boa! Deu para 
entender como funciona o aten-
dimento deles seguindo os proto-
colos internos da instituição que 
se diferem dos nossos protocolos, 
mas que, no final, têm um objetivo 
comum.”, disse o técnico em enfer-
magem do SAMU, Francisco Santos.

O presidente do Cisrun/SAMU 
Macro Norte e prefeito de Juvení-

lia, Rômulo Carneiro, acredita que 
o conhecimento deve ser compar-
tilhado entre as instituições que 
prestam serviço à população e que 
a parceria entre esses órgãos é uma 
forma eficiente de gerir os recursos 
públicos. “O intercâmbio entre as 
equipes do SAMU e Corpo de Bom-
beiros resultará em grandes frutos 
para a população norte mineira”, 
finaliza. (Ascom SAMU)

A Prefeitura de Montes Claros 
abriu nova licitação para a constru-
ção de nova ponte, sobre os trilhos 
da rede ferroviária, que interliga os 
bairros JK e Floresta. A atual ponte 
tem capacidade de receber apenas 
um veículo e a obra duplicará esta 
capacidade. A licitação será em 29 
de maio. No ano de 2019 uma em-
presa de Goiânia venceu a licitação, 
mas desistiu da obra com o argu-

mento de que a pandemia da Co-
vid-19 encareceu os preços do aço.   

No processo licitatório n°. 
167/2023 concorrência pública n°. 
017/2023 o município de Montes 
Claros, através da Secretaria Mu-
nicipal de Infraestrutura e Plane-
jamento Urbano e da Comissão 
Permanente de Licitação e Julga-
mento, torna público o edital de 
Concorrência Pública n° 017/2023, 

para contratação de empresa espe-
cializada para execução das obras 
de construção de ponte sobre a li-
nha férrea na avenida Minas Gerais 
no bairro Floresta/ JK, com forneci-
mento parcial de materiais, na área 
urbana do município de Montes 
Claros. Data da sessão: às 9h30 do 
dia 29 de maio de 2023. Prazo para 
a entrega dos envelopes: até às 9h 
do mesmo dia. (Ascom PMMC)
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que determina a lei. Investiremos o 
que for necessário para dotarmos o 
Parque de uma estrutura digna para 
uma festa da agropecuária”, falou 
Renato Alencar, Diretor Jurídico da 
Rural. 

Até junho, outras reuniões serão 
desenvolvidas para que seja cons-

truída a recomendação Conjunta 
das Autoridades de Segurança para 
ser executada na Feira. 

SHOWS | A Cia Promoções é 
a responsável pela produção dos 
shows, que neste ano serão: Pedro 
Sampaio, Wesley Safadão, Gusttavo 

Lima, Show Gospel, Católico, Uni-
versitário, Nattan, Mari Fernandez, 
Jorge & Mateus, Menos é Mais e 
Pixote. Os passaportes estão sendo 
vendidos por meio do site da Bilhe-
teria Digital. A venda dos ingressos 
individuais será iniciada no mês de 
maio.
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SEGURANÇA PARA EVENTOS - PORTARIA  

LIMPEZA E CONSERVAÇÃO - VIGILÂNCIA DESARMADA 

RECEPÇÃO - ZELADORIA 

Na manhã dessa quarta-feira 
(26), uma mulher, de 49 anos, 
morreu e três pessoas ficaram fe-
ridas após sofrerem um acidente 
de carro na BR-251, em Grão Mo-
gol. Segundo o Corpo de Bom-
beiros, o condutor do veículo 

perdeu o controle da direção e 
acabou saindo da pista, vindo a 
cair em uma ribanceira de 20 me-
tros. A vítima fatal era esposa do 
condutor e viajava no banco de 
trás. O Samu confirmou o óbito 
no local.

Um dos ocupantes, um idoso, 
de 60 anos, estava no banco da 
frente e apresentava traumatis-
mo cranioencefálico grave, lesão 
cervical e se queixava de dor ab-
dominal, conforme o Samu. Ele 
foi levado para o hospital Santa 

Casa de Montes Claros em esta-
do grave. O motorista e seu filho, 
de 37 anos, aparentemente não 
possuíam ferimentos, mas foram 
encaminhados ao hospital de 
Francisco Sá.

“Nós conseguimos chegar ao 

local do acidente passando por 
uma via alternativa dentro de um 
matagal que fica ao lado de um 
campo de futebol, no povoado 
de Barrocão. O idoso foi coloca-
do em uma prancha e levado até 
o campo, onde foi resgatado de 

helicóptero”, explicou o sargen-
to do Corpo de Bombeiros, Ade-
mir Pereira Rocha.

Segundo informações do Cor-
po de Bombeiros, a família saiu 
de Ponto dos Volantes e seguia 
para Montes Claros.

Na tarde dessa terça-feira (25), 
um homem foi resgatado pelo Cor-
po de Bombeiros depois de cair de 
um andaime de três metros, duran-
te uma obra em um prédio, no bair-
ro São José, em Montes Claros.

Segundo os bombeiros, ele es-
tava no último andar do edifício 
quando sofreu o acidente. “Ele 
trabalhava na obra usando equipa-

mento de segurança e estava em 
um andaime e caiu de uma altura 
de três metros”, explicou o tenente 
Diego Silva Prates.

Durante o resgate, a vítima foi 
imobilizada em uma prancha pró-
pria de salvamento em locais de 
difícil acesso e os bombeiros utili-
zaram um guindaste que estava na 
obra para resgatá-lo de 15 metros 

de altura, aproximadamente. 
Conforme a guarnição, o guin-

daste foi utilizado devido as escadas 
do local estarem em obras, o que di-
ficultaria o salvamento. O trabalha-
dor estava consciente e sentia dores 
na região lombar e formigamento 
nos pés. Os bombeiros avaliaram o 
homem e o encaminhou ao Hospi-
tal Universitário.

Nessa terça-feira (25), a guar-
nição de salvamento do Corpo 
de Bombeiros foi acionada para 
atender a quatro ocorrências en-
volvendo a captura de animais 

silvestres, em diferentes bairros 
de Montes Claros.

Nos bairros Centro, Santos 
Reis e Planalto, foram captu-
rados três “gambás-de-orelha-

-preta”, mais conhecido como 
saruês. Já o quarto animal se tra-
tava de uma serpente da espécie 
“cipó”, com aproximadamente 
90 centímetros de comprimento, 

capturada no bairro Indepen-
dência. 

Os animais foram encontra-
dos respectivamente dentro de 
uma lixeira instalada no pátio de 

uma escola estadual, no quintal 
de uma residência, dentro de 
uma lavanderia e dentro de um 
quarto da residência.

A guarnição se equiparou 

com EPI’s específicos e realizou 
a captura dos animais com a de-
vida segurança, e em seguida, os 
soltaram em seu habitat natural, 
longe do perímetro urbano.

Na zona rural de Montes Cla-
ros, um homem, de 27 anos, mor-
reu depois de sofrer um acidente 
com uma retroescavadeira, nessa 

terça-feira (25). Conforme a Polí-
cia Militar, a vítima acabou ficando 
presa debaixo da retroescavadeira 
após ela tombar em uma estrada 

que dá acesso ao povoado de Ma-
tias. Equipes do Corpo de Bom-
beiros e do Samu também foram 
acionadas, mas o homem já estava 

morto quando chegaram ao local.
Os bombeiros utilizaram téc-

nicas de salvamento veicular para 
conseguirem elevar a retroescava-

deira e resgatar o corpo. A vítima 
foi identificada como Jefferson 
Martins Silva. Segundo a PM, o 
proprietário da máquina foi lo-

calizado e relatou que o homem 
prestava serviço esporádico como 
motorista. As causas do acidente 
serão investigadas.

BR-251 | Mulher morre e três ficam BR-251 | Mulher morre e três ficam 
feridos em acidente em Grão Mogolferidos em acidente em Grão Mogol

Homem fica ferido Homem fica ferido 
após cair de andaime após cair de andaime 
em obra de prédio, em em obra de prédio, em 
Montes ClarosMontes Claros

Corpo de Bombeiros captura animais Corpo de Bombeiros captura animais 
silvestres em Montes Clarossilvestres em Montes Claros

Homem morre após retroescavadeira tombar Homem morre após retroescavadeira tombar 
na zona rural de Montes Clarosna zona rural de Montes Claros
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Prefeitura convoca donos de lotes Prefeitura convoca donos de lotes 
nos cemitérios públicosnos cemitérios públicos

Educação abre 3ª rodada de inscrições Educação abre 3ª rodada de inscrições 
para profissionais atuarem no PRAspara profissionais atuarem no PRAs

Estão abertas as inscrições para Estão abertas as inscrições para 
curso voltado para gestores e curso voltado para gestores e 
técnicos municipaistécnicos municipais

Centro mais Vida tem Centro mais Vida tem 
repasse prorrogado repasse prorrogado 
por 12 mesespor 12 meses

Os proprietários de lotes nos 
cemitérios do Bonfim e Parque 
Jardim da Esperança, de montes 
claros que compraram as sepul-
turas através da empresa URB 
– Empreendimentos, na década 
de 1970, está sendo convocados 
pela Prefeitura de Montes Claros 
a apresentarem os documentos 
comprobatórios acerca da aqui-
sição dos terrenos, sob risco do 
lote ser devolvido ao município. 
A portaria assinada pelo secreta-
rio Guilherme Guimarães infor-

ma que essa convocação é por 
não existir registros que possibi-
litem a convocação nominal dos 
concessionários ou de seus re-
presentantes legais, impedindo a 
chamada individual dos mesmos, 
a apresentação dos documentos 
poderá ocorrer até a data de uti-
lização do respectivo terreno.

Ele lembra que a Lei Munici-
pal 3.800, de 20 de setembro de 
2007, dispõe sobre a construção, 
o funcionamento, a utilização, 
a administração, a fiscalização 

dos cemitérios e a execução dos 
serviços funerários no Município 
de Montes Claros e os procedi-
mentos administrativos adota-
dos pela empresa URB – Empre-
endimentos, nos cemitérios do 
Bonfim e Jardim da Esperança, 
na década de 1970, consideran-
do, finalmente, a necessidade de 
manter, tanto quanto possível, a 
organização administrativa e à 
prestação do serviço, de modo 
a causar o mínimo impacto aos 
cidadãos.

O Centro Mais Vida vinculado 
ao Hospital Universitário Cle-
mente de Faria teve seu contrato 
de prestação de serviços prorro-
gado por mais 12 meses. O obje-

to foi é o repasse de recurso da 
parcela excepcional do incentivo 
financeiro estadual de custeio 
para apoio e fortalecimento do 
Centro Mais Vida (CMV), destina-

do ao Hospital Universitário Cle-
mente de Faria – Unimontes, em 
conformidade com a Resolução 
SES/MG N° 6.955 de 04/12/2019 e 
Plano de Trabalho.

A Secretaria de Estado de Educa-
ção de Minas Gerais (SEE/MG) abriu 
a terceira rodada de inscrições para 
servidores efetivos atuarem em vagas 
temporárias, no desenvolvimento 
de ações pedagógicas do Plano de 
Recomposição das Aprendizagens 
(PRA). O Edital SEE número 07 irá 
disponibilizar sete vagas para o de-
senvolvimento de ações pedagógicas 
e de monitoramento relacionados 
à operacionalização no órgão cen-
tral da SEE/MG. Nesta nova rodada, 
estão disponíveis quatro vagas para 
professor de educação básica (PEB) 
- Matemática, duas para especialis-
ta em educação básica (EEB) e uma 
para professor de educação básica 
(PEB) Língua Portuguesa. O processo 
seletivo é para atuação no Núcleo de 
Gestão Pedagógica Central e as vagas 
disponíveis são para os servidores 
efetivos. Vale destacar que este pro-

cesso não se constitui um concurso 
público de provas ou de provas de 
títulos.

O resultado preliminar das inscri-
ções será publicado em 10/5 e a lista 
definitiva com os nomes dos selecio-
nados em 15/5, no site da secretaria. 
No total, mais de 1,3 mil profissionais 
serão selecionados para atuar no PRA 
em todo o estado.

ATUAÇÃO DOS PROFISSIONAIS

O objetivo da seleção dos profis-
sionais é dar apoio às escolas estadu-
ais na elaboração de estratégias de 
ensino para melhoria da aprendiza-
gem e dos resultados dos indicadores 
educacionais da Rede Estadual de 
ensino de Minas Gerais, alinhado às 
perspectivas de desenvolvimento do 
Currículo Referência de Minas Ge-
rais.

Para formar a estrutura operacio-
nal dentro das 3.421 escolas da rede 
pública estadual haverá a seleção de 
professores e especialistas que atu-
arão nas áreas do conhecimento de 
Linguagens, Matemática, Ciências 
Humanas e Ciências da Natureza.

É de inteira e exclusiva responsa-
bilidade do inscrito neste processo 
de seleção interna acompanhar todas 
as publicações e convocações sobre 
o certame, as quais serão divulgadas 
exclusivamente neste site.

Vale pontuar que a seleção de can-
didato nas vagas previstas neste edi-
tal não gerará, em hipótese alguma, 
incremento salarial em virtude da 
função e atribuições desempenhadas, 
não havendo, também, quaisquer 
prejuízos em sua remuneração.

O Processo de Seleção Interna 
será conduzido por Comissão Ava-
liadora composta por membros a 

A Secretaria de Estado de 
Meio Ambiente e Desenvolvi-
mento Sustentável (Semad), por 
meio da Diretoria de Apoio à 
Gestão Municipal (Dagem), está 
com inscrições abertas para 
o Curso “Descentralização do 
Licenciamento Ambiental: com-
petências e atribuições dos mu-
nicípios - Módulo introdutório”. 
As aulas terão início em 29/5, na 
modalidade de Ensino a Distân-
cia (EaD). As inscrições podem 
ser feitas no Portal Trilhas do 
Saber até o dia 19/5.

O curso é direcionado a ges-
tores e técnicos dos órgãos am-
bientais dos municípios minei-
ros que ainda não assumiram 
junto ao Estado a competência 
para licenciar empreendimen-
tos de impacto local, conforme 

previsto na Deliberação Norma-
tiva do Conselho Estadual de 
Política Ambiental (Copam) nº 
213/2017.

Além de integrantes de con-
selhos de meio ambiente mu-
nicipais, também podem parti-
cipar do curso representantes 
dos municípios que já exercem 
o licenciamento ambiental, bem 
como gestores de consórcios 
públicos intermunicipais.

A iniciativa visa fortalecer os 
municípios que ainda não reali-
zam o licenciamento ambiental 
e possibilitar o início do exercí-
cio de suas atribuições originá-
rias. No caso daqueles que já re-
alizam o licenciamento, a ideia 
é apoiar no aperfeiçoamento da 
atuação na política de regulari-
zação ambiental.

O formato on-line permite o 
amplo alcance dos municípios 
mineiros, com baixo custo na 
mobilização de recursos públi-
cos, estaduais e municipais. O 
curso à distância permite, ain-
da, contemplar de forma irres-
trita, sem limitação no número 
de inscritos, os membros da 
equipe municipal interessada.

O CURSO

A carga horária total do cur-
so é de 30 horas e o conteúdo 
da capacitação está dividido 
em seis módulos. O primeiro 
abordará “A Descentralização 
do Licenciamento Ambiental 
em Minas Gerais”, enquanto 
o segundo terá como tema o 
“Sistema Municipal de Meio Am-

biente”.
O módulo três será focado 

nas “Atribuições dos Municípios 
no Processo de Licenciamento, 
Controle e Fiscalização”. Já o 
quarto módulo abordará “O li-
cenciamento Ambiental em Mi-
nas Gerais” e o quinto tratará 
sobre “Intervenção ambiental”. 
Para encerrar as atividades, o 
sexto módulo apresentará o 
tema “Competência Originária e 
Delegação de Competência”.

Os municípios interessados 
em iniciar o licenciamento am-
biental de atividades de impac-
to local em âmbito municipal 
devem entrar em contato com 
a Diretoria de Apoio à Gestão 
Municipal (Dagem), pelo e-mail: 
dagem@meioambiente.mg.gov.
br. (Agência Minas)

PRONTOCLINICA E HOSPITAIS
 SÃO LUCAS S/A

CNPJ: 22.666.341.0001/33

Convocação para AGO

Com base nos dispositivos legais, con-
vocamos os Sr(a)(s) acionistas para a re-
alização de Assembléia Geral Ordinária, 
a realizar-se na Avenida Afonso Pena, nº 
544, Centro, Montes Claros/MG, no próxi-
mo dia 28 de abril de 2023, às 08:00 para 
deliberar os seguintes itens:

• Aprovação das demonstrações do 
ano de 2022.

• Abertura de filial.

Montes Claros (MG), 
18 de abril de 2023.

    DESCENTRALIZAÇÃO DO LICENCIAMENTO AMBIENTAL
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serem designados pela Subsecreta-
ria de Desenvolvimento da Educa-
ção Básica. A Comissão Avaliadora 

irá analisar a documentação dos 
candidatos inscritos, classificá-los 
conforme previsto nos critérios do 

edital, analisar os recursos e reali-
zar as publicações de listagem final. 
(Agência Minas)

As aulas terão início em 29/5, na modalidade de Ensino a Distância; as 
inscrições vão até o dia 19/5
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Gilda exige que Érico confirme a avaliação do perito. Orlando tenta consolar Marê. 
O médico afirma para Frei João que provará a inocência de seu pai. Érico não conta para 
Marê sobre a ameaça de Gilda. Sônia se martiriza com os comentários hostis de Justino. 
Marê demite Gaspar, que finge indignação. Marê e Júlio levam o falso perito, Jackson, 
ao encontro de Érico. Albuquerque tenta convencer Turíbio a desistir de denunciar Elza. 
Ademar vai atrás de Sônia no cemitério. 

Ben tenta tranquilizar Sol. Theo é hostil com Helena. Rafa elogia Clara. Sol se 
aconselha com o pastor Miguel. Antônio pede dinheiro para fazer o serviço. Theo leva 
Clara para trabalhar no galpão. Lumiar avisa a Theo que ele não poderá ir à clínica no 
mesmo horário que Ben, Jenifer e Sol. Fred conta para Jenifer que Tatá está trabalhan-
do no Bar do Simas. Ben e Jenifer recolhem o material para o exame de DNA. Jenifer 
pensa estar grávida de Tatá e confidencia a Kate. 

RESUMO DE Novelas
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MULTITAREFA

CALAMARLS
ROSEMALTA

CSSASEM
COALLACRE
OSSOBUCON

PTEARAT
VOCALERRO

NODOASTD
ATROCDEO

ECPETRARCA

SORORSIR
VASCOAG

CANTAGALO

(?) Leñas,
centro

argentino
de esqui

"Financial
(?)",

jornal
inglês

Está
(aférese) 

Ministro 
da Ciência, 
Tecnologia 
e Inovações

Instintiva
reação
humana
ao rato

Com a ca-
pacidade
esgotada
(o teatro)

O sangue
rico em
oxigênio
(Med.)

Carne
bovina

usada em
refogados

Anísio
Teixeira,
educador
brasileiro

Poeta
italiano

inspirado
por Laura

Deus, em
latim

Medonho;
tenebroso

(fig.)

Erasmo
Carlos,
cantor

brasileiro

Título de
nobres

britânicos

Melhor
condutor
elétrico

(símbolo)
Cidade
natal de
Euclides
da Cunha

Comilonas 
O sistema que simu-
la várias operações

simultâneas

Molusco
que muda

de cor

Carvão,
em inglês

Vinho fei-
to de uvas

pretas

O solo,
na ária

Manchas

Forma de tratamento
de freiras

Time carioca (fut.)

Braço, em
inglês

Punição que pode ser aplicada
a funcionário público 

Cássia (?): gravou
"Palavras ao Vento"

País
insular

Bebida fer-
mentada 

(?) cheiro:
inodoro
Azedos;
ácidos

Peça que
veda

garrafas
Formoso

Máquina
de tecer
Saliência
do zebu

Engano
(?) de: a
respeito

de
"Tudo", na
linguagem 
da internet
De + as

Correio,
em inglês
Filme de
Kurosawa

3/arm — deo — las — ran — sir. 4/coal — post. 8/petrarca. 9/cantagalo.

Bia percebe que Oto escolheu ficar com Brisa. Joel e Marineide se desesperam à 
procura de Karina. Dante consola Bia. Karina pede ajuda a Isa. Joel solicita a Helô 
que encontre Karina. Helô descobre que Karina sofreu estupro virtual e aconselha 
Joel e Marineide a acolherem a filha. Cidália pergunta a Chiara quem era a mulher 
que esteve conversando com Júlia no apartamento que a filha de Guerra alugou. 
Guida conta a Cidália sobre as barrigas de grávida que viu no quarto de Chiara. 

Dentro do CLL com diversos voluntários, Vini fala com Jeff pelo telefone e descobre 
que a Gleyce não convocou nenhuma reunião e que tudo fez parte do plano do Cobra. 
Em diálogo com Éric, João fala em alto tom que vai ganhar a aposta e namorar Poliana. 
Helena escuta tudo e fica inconformada. Os capangas do Cobra disparam diversos co-
quetéis molotov contra o CLL, e um incêndio se inicia.

Simony não está curada do câncer e terá 
que retomar tratamento. Saiba estado de 
saúde

Coincidência ou superstição? Amanda ‘repete’ 
tradição de Juliette e Arthur Aguiar em look da 
final do ‘BBB 23’

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Shazam! Fúria de Deuses  

Jhow Wick 4 - Baba Yaga  

Super Mário Bros - O Filme  

O Exercista do Papa

Simony ainda apresenta ‘pontos 
de atividades da doença’ e, por isso, 
terá que retomar o tratamento contra 
o câncer. Saiba detalhes.

Simony revelou, na noite desta 
quarta-feira (26), que precisará reto-
mar o tratamento contra o câncer no 
intestino, diagnosticado em agosto do 
ano passado. A cantora encerrou as 
sessões de quimioterapia em outubro 
e as de radioterapia chegaram ao fim 
em dezembro. Em março, ela foi sub-
metida a uma bateria de exames para 
avaliar a remissão do tumor.

A notícia de que o câncer de Si-

mony ainda demanda tratamento foi 
anunciada através de um vídeo feito 
pelo Dr. Fernando Maluf, médico 
oncologista que tem cuidado do trata-
mento da cantora desde o início.

“Simony teve uma grande resposta 
do tratamento com quimio e radio-
terapia em uma lesão intestinal. Essa 
resposta foi muito importante, mas 
ainda tem pontos de atividades da do-
ença, que vai requerer que a gente re-
torne o tratamento com quimio mais 
imunoterapia”, explicou o médio.

Segundo ele, Simony está animada 
e positiva perante à nova fase da luta 
contra a doença. “Ela é uma pessoa 

Campeã do BBB 23, a médica 
Amanda escolheu um vestido prate-
ado como seu look da grande final. 
Mas você sabia que tal look tem um 
aspecto em comum com os dois ga-
nhadores mais recentes do ‘BBB’?

O “BBB 23” já chegou ao fim, 
consagrando Amanda como campeã 
da edição na noite de terça-feira (25), 
mas a repercussão da noite não para, 
especialmente a dos looks escolhidos 
pelos ex-participantes.

Se as escolhas de moda de Gabriel 
Santana e Bruna Griphao dividiram 
internautas, o outfit escolhido pela 
nova milionária despertou a curiosi-
dade na web por ter um aspecto em 

comum com as peças escolhidas por 
campeões de edições anteriores.

VESTIDO USADO POR AMANDA 
CUSTA R$ 200

O vestido usado por Amanda tem 
comprimento midi e decote quadra-
do: ele está à venda na Shein, ultrafast 
fashion que trabalha com diferentes 
seções, desde moda noiva até roupas 
para pets. Ele sai por pouco mais de 
R$ 200 e pode ser adquirido em pra-
ta, preto ou castanho.

JULIETTE E ARTHUR TAMBÉM 
USARAM PRATA AO VENCER O PRO-
GRAMA

Intencionalmente ou não, a mé-
dica acabou repetindo uma tradição: 

em 2022, Arthur Aguiar levou o título 
de campeão ao usar uma jaqueta je-
ans repleta de pedras prateadas.

A peça é de uma collab entre a 
Conclave e o Vostro Atelier e custou 
bem mais do que o look da atual 
campeã do reality. O casaco de Arthur 
Aguiar estava avaliado em R$ 3,9 mil e 
foi produzido de modo exclusivo em 
15 dias.

Fenômeno do “BBB 21”, Juliette 
também vestia prata quando alcan-
çou o topo do pódio no reality. O 
macacão escolhido pela paraibana era 
da marca grife mineira Skazi e custava 
cerca de R$ 3,2 mil. À época, Juliette 
contou que havia pegado a peça em-
prestada com uma amiga empresária.

inspiradora, é um exemplo de atitude 
e a gente tá esperançoso de que esse 
tratamento possa gerar uma outra óti-
ma resposta. Vamos torcer”, finalizou.

SIMONY SOBRE LUTA CONTRA O 
CÂNCER: ‘UM DIA DE CADA VEZ’

Simony fez um breve pronuncia-
mento a respeito do prosseguimento 
da luta contra o câncer. Ela prometeu 
falar mais com os admiradores em bre-
ve.

“Sempre fui e serei super transpa-
rente com vocês. As orações, o amor, 
a fé, é isso que quero de todos vocês 
sempre. Amanhã venho aqui falar com 
vocês. Me preparando pra mais essa 
luta. Gratidão, Dr. Fernando Maluf e 
toda a equipe. Um dia de cada vez. Fé. 
Pra cima”, escreveu a cantora.

Nos comentários da publicação, 
Simony recebeu mensagens de enco-
rajamento. “Já deu tudo certo. Te amo 
muitão”, escreveu Fábio Jr. “Jesus está 
com você! Nunca te abandonou! Assim 
como ele, eu sempre estarei aqui”, dis-
se Felipe Rodriguez, noivo da cantora. 
“Deus te cure, Simony! Peço em nome 
de Jesus!”, escreveu uma seguidora. 
“Continue com sua fé e sua força que 
serve de inspiração para muitas pesso-
as”, comentou uma admiradora.
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O jovem Isaac elegeu o astro 
francês Benzema como referência 
no futebol. O atacante de 19 anos 
também revelou conselhos de Sá-
vio, ex-Atlético, atualmente no PSV, 
da Holanda.  

Em bate-papo com a GaloTV, Isa-
ac disse que se vê no atacante do 
Real Madrid pelas características de 
‘falso 9’ do jogador. 

“Gosto muito do estilo do Ben-
zema. Me vejo muitas vezes nele, 
que gosta de sair da área e fazer 
gols também. Gosto de participar 
bastante do jogo fora da área, aju-
dar, dar assistência”, afirmou.

O jovem falou sobre a parceria 
com Cadu, também promovido 
ao profissional do Atlético nesta 
temporada, além de conversas fre-

quentes com Sávio, ex-promessa do 
clube.

“É uma resenha muito boa. 
Quando subi com ele (Cadu), falei 
que estamos vivendo uma coisa 
especial. Converso com o Sávio 
também quase todo dia, porque ele 
já viveu isso que estou vivendo ago-
ra”, disse.

ISAAC NO ATLÉTICO

Atleticano assumido, Isaac soma 
89 minutos como profissional em 
três jogos pelo Galo. A estreia foi 
logo na Copa Libertadores, na der-
rota alvinegra por 1 a 0 para o Liber-
tad, no Mineirão.

“Passou um filme na cabeça 
quando ele (Coudet) me chamou. 

Pensei, agora tudo que eu fiz e lutei 
até hoje tinha valido a pena naque-
le momento. Dá um frio na barriga, 
mas acho que é normal. Vou tra-
balhar cada dia mais para ter mais 
oportunidades e chances. Agradeço 
pelas oportunidades que tenho”, 
relembrou.

Nesta terça-feira, Isaac foi titular 
do Atlético no Campeonato Brasilei-
ro Sub-20 e por isso ficou de fora dos 
relacionados da partida contra o Bra-
sil de Pelotas-RS, nesta quarta-feira, às 
19h30, no Estádio Bento Freitas, pela 
terceira fase da Copa do Brasil.

Pelo Galinho, o jovem e os com-
panheiros foram derrotados por 1 a 
0 no Vale das Laranjeiras, no Rio de 
Janeiro, pela 8ª rodada. (Superespor-
tes)

Ex-Atlético, Cruzeiro e Améri-
ca, Patric é o novo reforço do Ita-
birito. O lateral-direito de 34 anos 
foi anunciado na última terça-fei-
ra (25) e chega ao time da Região 
Central de Minas Gerais após pas-
sagem pelo Athletic, de São João 
Del-Rei. O experiente jogador vai 
disputar o Módulo II do Campeo-
nato Mineiro, que dá vaga à elite 
do Estadual de 2024.  

“Muito feliz por jogar por um 
clube de tanta força. Um clube tão 
jovem, mas que já nasceu forte. O 
Itabirito mostra em sua breve his-
tória que chegou ao mercado mi-
neiro para fazer história, e quero 
dar minha parcela de contribui-
ção”, afirmou o jogador.

Patric foi anunciado como re-
forço durante o lançamento dos 
novos uniformes do time e foi re-
cebido com festa pela torcida.

O Itabirito FC é SAF e foi fun-
dado em maio do ano passado. 
Patric chega como principal re-
forço da temporada do Gato do 
Mato.

Semifinalista da Segunda Di-
visão do Mineiro de 2022, o time 
estreia no Módulo II neste sábado 
(29), às 15h, contra o North Es-
porte Clube, no Estádio Coronel 
Afonso de Moura Castro, em Ita-
birito.

CARREIRA DE PATRIC - Com 
passagens pelos três grandes de 

Minas, Patric foi formado nas cate-
gorias de base do Criciúma e cha-
mou atenção do Cruzeiro após se 
destacar pelo São Caetano.

No clube celeste, no entanto, 
Patric jogou apenas dois jogos, 
em 2009. No ano seguinte, ele 
chegou ao Atlético. Pelo Galo, 
Patric soma 187 partidas em três 
passagens - em 2011, de 2015 a 
2017 e de 2018 a 2020. De 2021 a 
2022, o lateral defendeu o Améri-
ca em 74 partidas. 

Ao longo da carreira, Patric 
conquistou dois Campeonatos Mi-
neiros com o Atlético, um Campe-
onato Baiano pelo Vitória e uma 
Recopa Mineira pelo Athletic. (Su-
peresportes)

Pepa reencontrará na próxima 
rodada do Campeonato Brasileiro o 
primeiro adversário que enfrentou 
pelo Cruzeiro. Neste sábado (29), 
às 18h30, a equipe celeste visita o 
RB Bragantino, no Nabizão, em Bra-
gança Paulista.

No dia 29 de março, a Raposa 
venceu o Massa Bruta por 3 a 2, 
em amistoso disputado no interior 
paulista. Em entrevista, o técnico 
português destacou que espera um 
jogo bastante diferente neste fim de 
semana.

“Penso que o que aconteceu 
nesse amistoso é passado. Não tem 
nada a ver (com o jogo pelo Brasi-

leirão). Sabemos da qualidade do 
Bragantino, de suas individualida-
des e da forma como joga. Nosso 
pensamento já é no Bragantino, 
pois sabemos que todas as equipes 
(do campeonato) são muito difí-
ceis”.

Sob o comando de Pepa, o Cru-
zeiro enfrentou cinco adversários 
diferentes: Bragantino, Juventude, 
Náutico e Corinthians e Grêmio. 
Veja a relação dos resultados na lis-
ta abaixo:

Bragantino 2 a 3 Cruzeiro - Nabi-
zão, em Bragança Paulista (amisto-
so). Cruzeiro 3 a 1 Juventude - Toca 
da Raposa II, em Belo Horizonte 

( jogo-treino). Náutico 0 a 1 Cru-
zeiro - Estádio dos Aflitos, no Recife 
(Copa do Brasil). Corinthians 2 a 1 
Cruzeiro - Neo Química Arena, em 
São Paulo (Série A). Cruzeiro 1 a 0 
Grêmio - Independência, em Belo 
Horizonte (Série A). Cruzeiro 2 a 0 
Náutico - Independência, em Belo 
Horizonte (Copa do Brasil).

Classificação contra o Náutico 
O Cruzeiro deu um importante 

passo na temporada de 2023 ao 
vencer o Náutico por 2 a 0, nessa 
terça-feira (25). A vitória com gol 
salvador de Richard no fim garantiu 
a classificação da equipe às oitavas 
de final do torneio. (Superesportes)

O atacante Everaldo, do Améri-
ca, pediu apoio dos torcedores em 
jogos no Independência. Com iní-
cio ruim no Campeonato Brasilei-
ro, o alerta do Coelho está ligado. 
O clube sofreu duas derrotas por 3 
a 0 em dois jogos, sendo a última 
no sábado (22), no Morumbi, dian-
te do São Paulo.  

Em entrevista coletiva conce-
dida na terça-feira (25), Everaldo 

disse que o baixo número de torce-
dores no estádio dificulta a disputa 
pelo Brasileiro. “A gente sabe que 
a torcida é de fundamental impor-
tância. E a gente vê os números e 
no Brasileirão, às vezes somos o 
último colocado em termo de tor-
cida. Jogar um Campeonato Brasi-
leiro já é difícil, e quando a gente 
chega no Independência e não tem 
um estádio cheio, com bastante 

torcedor para nos apoiar, fica um 
pouco mais difícil”, desabafou Eve-
raldo.

No último duelo no Indepen-
dência, contra o Fluminense, o pú-
blico foi de 6.653. No ano passado, 
o Coelho registrou a segunda pior 
média de público da Série A do 
Campeonato Brasileiro. Foi o se-
gundo ano seguido em que o clube 
apareceu nessa colocação.

O atacante pediu para que os 
torcedores compareçam no estádio 
para apoiar o time, que busca es-
pantar a má fase no início da tem-
porada. “É um incentivo a mais, en-
tão queria pedir para que a torcida 
compareça e nos ajude mais. A tor-
cida tem todo o direito de cobrar. 
Todo mundo cobra, mas na hora de 
apoiar são poucos que vão ao está-
dio”, falou. (Superesportes)

Isaac cita astro francês como referência Isaac cita astro francês como referência 
e revela conselhos de ex-Atléticoe revela conselhos de ex-Atlético

Ex-Atlético, Cruzeiro e América vai Ex-Atlético, Cruzeiro e América vai 
disputar o Módulo II pelo Itabiritodisputar o Módulo II pelo Itabirito

Pepa prevê como será reencontro do Pepa prevê como será reencontro do 
Cruzeiro com o Bragantino no BrasileirãoCruzeiro com o Bragantino no Brasileirão

América: 'Todo mundo cobra, mas na hora América: 'Todo mundo cobra, mas na hora 
de apoiar são poucos', diz Everaldode apoiar são poucos', diz Everaldo
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MAIS UM FERIADO CHEGANDO pois o DIA DO TRABALHADOR será 
na segunda-feira. E falando em trabalhador, está ficando cada vez mais difícil arranjar 
mão de obra, pois com os benéficos do Governo, muita gente está ACOMODADA. 
Pobre Brasil, onde muitos se contentam com pouca coisa. O negócio é TRABALHAR 
E CRESCER, isso sim.

A CERVEJA GELADÍSSIMA que jorrará na FEIJOADA DO THEO, será re-
velada na próxima coluna e foi escolhida como atualmente a melhor pela turma do 
SKEMA-KENTE. Como sabem, o empresário HALAN BORGES deverá colocar dois BA-
RES em locais diferentes no VICHI MARIA para melhor atendimento nos serviços dos 
coquetéis com frutas, vodca e gim.

O PROBLEMA DAS PESSOAS residirem em apartamentos sozinhas, é que 
está crescendo o número de moradores de meia idade que são encontrados mortos 
dias depois devido a um ataque fulminante. Estou sabendo que isso aconteceu com 
REINALDO ROCHA. Que ele descanse em paz e meus sentimentos a todos os familia-
res, principalmente suas irmãs, Mires e Juscemira.

ADRIANA AMARAL, viúva do nosso saudoso amigo FERNANDO MACEDO, 
vai passar uma temporada em Portugal, onde reside o seu filho Ricardo, que é enge-
nheiro. Ainda sinto a falta do inesquecível amigo que era querido por todos. 

PAULO CÉSAR OLIVEIRA E SEU FILHO Gustavo Oliveira, preparando 
a volta do famoso ENCONTRO EMPRESARIAL, no GRANDE HOTEL DE ARAXÁ. Como 
sempre vai reunir ali o mundo político e empresarial do país. Este megaevento é um 
dos mais importantes realizados no Brasil.

QUEM AINDA NÃO adquiriu suas camisetes para a FEIJOADA DO THEO que 
o faça logo, pois, como sabem, são em número limitado e a confecção não dá conta 
de confeccionar mais.

PANCHO SILVEIRA sempre curte o Carnaval, em Salvador, e já está organi-
zando o grupo para o próximo ano, inclusive já reservou uma bela mansão à beira 
mar. Mas antes, ele irá curtir Cancun no México.

NÃO EXISTE envio de convites para a FEIJAODA DO THEO. Quem quiser me 
prestigiar e homenagear por mais um ANO DE SERVIÇOS PRESTADOS A IMPRENSA, 
pode adquirir as camisetas nas boutiques. Aliás, fico feliz, pois todos os anos conheço 
e faço novas amizades com casais e jovens.  

CADIDATOS A PREFEITO

ESTAMOS VENDO surgirem os candidatos à PREFEITURA DE MONTES CLAROS, 
que é um sonho de muitos políticos ocupar este cargo. O prefeito HUMBERTO 
SOUTO, brilhando na sua administração vai encerrar realmente sua grande carreira 
política com CHAVE DE OURO. Certamente estará lançando como seu candidato o 
VICE-PREFEITO, Guilherme Guimaraes, engenheiro que já mostrou que é um ho-
mem de muita visão, correto e tem sido o braço direito do prefeito. Ainda tem outra 
vantagem: NÃO É POLÍTICO...

QUEDA DE JUROS

O Ibovespa está negativo no ano. Mas já serve de alento. O mercado precifica 
queda de juros a partir do mês de agosto enquanto aguarda mais detalhes sobre 
como o governo vai conseguir atender as metas do novo arcabouço fiscal e como o 
congresso vai se comportar quando começarem as votações mais relevantes, inclu-
sive da reforma tributária.

PARIS EM FESTA 

AMIGOS que estiveram recentemente em PARIS e alguns que residem naquela 
fantástica cidade, estão impressionados como nesta estação PRIMAVERA VERÃO, a 
cidade luz está deslumbrante. Wilson e Ana Elisa Marcondes Parrela estiveram cir-
culando por lá e seguiram para Riveira Francesa, Felipe Pinheiro e Carol, bem como 
Lilian Pinheiro, também estiveram curtindo a Europa e deverão regressar nos próxi-
mos dias. A AZUL LINHAS AEREAS lançou ontem um voo direto para PARIS com um 
super avião novinho em folha e dos mais possantes. Já estou com saudades desta 
cidade que amo muito e quem sabe nos próximos meses não estarei dando um giro 
por lá como acontece todos os anos?! Viajar me rejuvenesce e me faz feliz.

BUFFET VARIADO

O BUFFET será como sempre comandado por MARILUCE PIMENTA que mon-
tou o cardápio além da feijoada completa, COMIDA DE BUTECO com carne de sol 
acebolada, CARNE DE PANELA, LINGUIÇA ASSADA com farofa brasileira. ISCA DE 
FRANGO, MANDIOCA NA MANTEIGA, MOELA AO MOLHO, TORRADAS, VACA ATO-
LADA, etc. SALGADOS: napolitano, pastel pipoca, croquete de carne, sonho de mu-
çarela, quiche de frango. SALADA DE FOLHAS E FRUTAS variadas, MASSAS: rondelli 
de frango ao molho sugo, Rondelli ao alho-poró e tomate seco, molho bechamel, 
etc. SOBREMESAS: doces secos, amor em pedaço, cajuzinho, cocada baiana, etc. E 
não podemos esquecer do famoso CAFÉ DO LÚ, inclusive o GELADO que faz um 
senhor sucesso.

VIVENDO DO PASSADO 
 
“Lula não parece perceber que se refugiar no passado tem sido prejudicial para 

ele mesmo. Justo quando tem de enfrentar desgastes de popularidade que aumen-
tam dificuldades políticas – ampliadas pela demissão do amigo do peito de Lula que 
era o chefe do GSI, que apareceu acolhendo invasores no palácio que devia prote-
ger.”  “Por instinto ou falta de melhores ideias, Lula parece acreditar que sua melhor 
chance de resistir ao inevitável (a diminuição inicial do capital político) é o apego ao 
passado. E, diga-se de passagem, o general defenestrado vem do longínquo passado 
de Lula, ainda do primeiro mandato.”

EXPÔJANAÚBA 

E O SINDICATO RURAL DE JANAÚBA comandado pelo presidente Bionicão e 
todos os diretores já estão organizando a famosa e espetacular EXPOSIÇÃO AGRO-
PECUARIA DE JANAÚBA, que de repente se tornou uma das melhores do país. Muito 
bem organizada, shows do mais nível diariamente, CAMAROTE que é verdadeiro 
show, vários bares e restaurantes.  O mais importante desta festa agropecuária é sem 
sombra de dúvida os grandes LEILÕES famoso em todo país, trazendo pecuaristas 
até do exterior. JANAÚBA, sob o comando do prefeito ZÉ APARECIDO, também tem 
tido um desenvolvimento dos maiores, marcado por obras importantes.

VAP VIP

FRENTE A FRENTE

VOU ABRIR a página de hoje destacando a charmosa ANA ISABEL COR-
DEIRO DAMASCENO que vai receber seu diploma do curso de MEDICINA 
no 1º dia de junho pela FIPMOC. Felizes, sua mãe Ada Cordeiro, seu irmão 
Wagner e seu pai do coração Evandro Avelino Pereira (Foto). Aplausos e 
mais aplausos para Ana Isabel

NA CERIMÔNIA de descerramento da foto do ex-presidente da Socieda-
de Rural. Na foto, Fábio Braidato; Jacquelline Pereira; o ex-presidente da 
Sociedade Rural, José Moacyr Basso; o presidente da Sociedade Rural, José 
Henrique de Carvalho Veloso; Bernardo e Gislaine Lopes Pinheiro; o jorna-
lista Cácio Xavier; o empresário Paulo Jacinto, o vice-reitor da Unimontes, 
Dalton Caldeira Rocha e; o jornalista Luiz Ribeiro

COM A PARTICIPAÇÃO de três shows espetaculares que estarão animando 
a todos, a FEIJOADA DO THEO, terá início às 13 horas e só  terminará de-
pois das 20 horas. Pela grande movimentação em torno do evento, vamos 
superar este ano e as BANDAS começarão a tocar exatamente às 13 horas 
para receber os convidados. Estarei fazendo o SORTEIO nos intervalos dos 
grandes SHOWS e haverá brindes das melhores boutiques e outros seto-
res. AS CAMISETAS já estão à disposição na SAPAZZIO da rua Dr Veloso e 
no IBITURUNA, como também na ‘Luiza Barcelos’ loja no Montes Claros 
Shopping Center, ADA TREND onde é excelente para estacionar, o mesmo 
acontecendo com CINTHIA MAISON,  SO LUNA  na Dr. Veloso e na SL 
STORE, no Ibituruna. PEGUEM LOGO AS SUAS, pois existe de todos os 
tamanhos, ou seja, M, G, GG e EXTRA GG. Veja aí o VICHI MARIA com as 
tendas que voltarão a serem montadas dia 6

MARILUCE BUFFET que é uma das melhores da cidade, voltará a dar show 
em qualidade e fartura na FEIJOADA DO THEO, no dia 6. Na foto, ela com 
Leo e Dany Vasconcelos quando a camiseta foi laranja 

UM ANIMADO grupo comandado por: Jefferson e Vanessa Oliveira, leia-se 
‘ACADEMIA 360 STUDIO FITNES’

WALMIR e Eliney Santos com a filha Maria Clara, também nunca deixam 
de marcarem presença

UM GRUPO DE MÉDICOS servindo a famosa FEIJOADA que terá no car-
dápio outros pratos como massas e comida de buteco

O DECORADOR César Costa, promete criar vários ambientes com seus 
móveis rústicos 

SEMPRE PRESENTES: Renata Frota, Gabi e Dui Macedo.  Ele também é 
outro amigo que está nos ajudando na coordenação. É muito bom saber 
que temos amigos sinceros sempre procurando nos ajudar como Dui que 
lançou em seu Mapa de Minas vários cantores, inclusive o JR ZAREVA SER-
TANEJO que será uma das atrações da Feijoada do Theo este ano

ROSÂNGELA SILVEIRA comemorou seu aniversário e  junto com  sua mãe 
dona Marialva, receberam um grupo de amigas onde estão: Regina Batista, 
Eunice Loyola, Leni Tolentino, Eloisa Quintino, Maria Lucia Sarmento, Ma-
ria Luiza Mana, Camila Silveira D’Angelis, Fátima Turano e Luciene Brasilei-
ro, para um jantar em seu big apartamento e receberam  como sempre para 
um fino jantar que foi elogiado pela turma, assinado por Mariluce BUFFET. 
Comemorou a VIDA com direito a PARABÉNS.

DURANTE TODO O DIA 6 A FESTA 
SERÁ NA ‘FEIJOADA DO THEO’


